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錫安教會 2023年 2月 12日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.679雙魚星謎（69）量度聖殿的杖──蘆葦（52）──約旦河號外篇（38）

影片：時事追擊：2023年初全球持續增加的地震

早於 13年前，即 2009年 12月「2012信息籌備營」中，

日華牧師已前瞻性預告︰Planet X迫近會導致地磁減弱，造成極端反常天氣，

引發連場破紀錄的地震、火山爆發、龍捲風等自然災難。

就如當年，Planet X引發挪亞洪水及摩西十災，如今，它亦正是觸發「七年大災難」的導火線！

在這 13年間，我們確實有目共睹，全球極端天氣、破紀錄的地震，

一直沒完沒了地應驗發生，明證「2012信息」的分享，

Planet X的存在是千真萬確，而且，經已近在咫尺、迫在眉睫。

自去年底，地球地殼板塊活動突然再趨活躍。

2022年 11月 25日，印尼爪哇省發生 5.6級地震，

震中位於首都雅加達東南約 75公里處的展玉鎮（Cianjur）。

地震造成超過 310人死亡，大部份死者是兒童，此外，有超過 2,000人受傷、56,000間房屋受損，

超過 62,000人被迫疏散到避難所，許多人無家可歸、缺乏必需品等物資。

沒錯！這場地震造成超過 310人死亡！

2022年 12月 20日，美國加州北部發生 6.4級地震，至少 2人死亡、近 8萬戶停電、部份地區斷水，

約 350公里外的三藩市亦感到輕微震動，其後再發生約 80次餘震，其中一次達到 4.6級。
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震央附近的城鎮芬代爾，有民居的儲物架等家具被震至倒地，室內一片狼藉，

街上道路被震至裂開、多間房屋倒塌。居民表示感受到強烈震動，且持續了 15至 20秒。

當局表示，有賴新裝設的地震預警系統，

於地震前 10秒預先通知加州北部約 300萬居民，讓他們能夠及時尋找安全地方暫避。

2023年 1月 29日，伊朗西北部西阿塞拜疆省發生 5.9級地震，震源深度只有 7公里，

附近城市均有震感，地震造成至少 7人死亡、816人受傷。

當地一處監控拍到遠處爆閃的瞬間，疑似是「地震光」。

「地震光」也稱為地光，是指地震發生時，震動波及的區域上空所出現的光。

有研究認為，地光是地震前地電和地磁異常，令大氣粒子放電發光所致。

2023年 2月 6日凌晨 4時 17分，土耳其南部發生百年來最強地震達 7.8級，

震源深度 17.9公里，震央位於加濟安泰普鎮（Gaziantep）附近，

鄰國如敘利亞等均感受到震動，土耳其及敘利亞兩國均有大量房屋倒塌。

主地震發生後，一天之內，土耳其和敘利亞再發生另一次，同樣達 7.8級的餘震，

其他 120次餘震中，有 3次達 6級或以上，當中有一次達 7.5級。

百年一遇的大地震過後，土耳其有多幢建築物倒塌、滿地瓦礫，救援人員趕到現場搜救。

有目擊者指，地震持續了約 1分鐘，居民紛紛走到街上暫避，之後再發生多次餘震。

新聞片段：

Stretches of southern Turkey and northern Syria are in ruins tonight after a powerful earthquake ripped
through the region.
強烈地震席捲土耳其南部以及敘利亞北部區域，地震過後，多處淪為廢墟。

The numbers are staggering.
傷亡數字駭人，

More than 3,700 dead，some 13,000 injured and tens of thousands of homeless.
超過 3,700人死亡、13,000人受傷，數萬人無家可歸。

The pre-dawn quake hit in southern Turkey with a 7.8 magnitude and shook buildings as far away as Israel.
土耳其南部於黎明前發生 7.8級強烈地震，遠至以色列的建築物亦有搖晃，

A second quake followed with hundreds of aftershocks.
隨後發生第二次地震及數百次餘震。



20230212 www.ziondaily.com

3

Amoment of pure terror，people fleeing for their lives in Malatya，Turkey.
土耳其馬拉蒂亞迎來這恐佈一刻，人們匆忙逃命。

Whole buildings reduced to dust as the powerful earthquake ravaged Turkey and Syria.
土耳其和敘利亞在強烈地震衝擊下，有整座建築物瞬間化為灰燼。

Rescuers now battling freezing temperatures as they sift through debris，searching for survivors and pulling
out the dead.
救援人員冒著嚴寒，在瓦礫中尋找倖存者和罹難者的遺體。

One woman trapped in her destroyed apartment building rescued by crane.
一名被困於倒塌公寓的婦女由吊臂救出。

Cheaply and improperly built apartments have been a problem across the country.
國內房屋涉及偷工减料的問題存在已久，

Many of them now teetering on the edge of collapse.
現時這些問題房屋搖搖欲墜。

Across the border in Syria workers scramble to pull victims out from under destroyed buildings.
至於在鄰國敘利亞，工人爭相從倒塌的建築物中將傷者救出，

A harrowing scene of a baby born in the rubble who was rushed to safety.
令人痛心的一幕：一名在瓦礫中出生的嬰兒獲救，

The mother did not survive.
但他的母親卻罹難。

Elsewhere，a rescuer frantically carried a little girl away from ruins.
在另一處，救援人員將一名女孩從廢墟中救出，

One survivor of the quakes described his family’s escape from an almost certain death.
有倖存者描述他們一家如何逃出死亡邊緣。

At this hospital in Afrin，more evidence of the enormity of the loss.
阿夫林的這家醫院，明證地震造成嚴重傷亡，

Bodies wrapped in blankets filled the floor.
地上佈滿以毛毯包裹的屍體。
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The hardest-hit regions in Syria are home to millions of displaced refugees from the country’s civil war
living in poverty with little access to healthcare and few resources.
敘利亞受災最嚴重的地區，居住了數百萬逃避內戰的難民，他們生活在赤貧之中，缺陷醫療和資源。

The United Nations Secretary-General tonight calling for support for both countries.
今夜，聯合國秘書長呼籲各國對兩國作出緊急援助。

==========

震前大量鳥群疑似預測到災難將至，惶恐地在空中亂飛，

最後聚集在樹上，畫面之詭異令人不寒而慄。

土耳其機場唯一跑道橫向斷裂，千年古堡亦難逃一劫，於地震中倒塌、牆體受損，周圍一片廢墟。

地震現場的房屋整排倒塌，超市貨物在搖晃中散落滿地。

從影片可見，土耳其於震後的光景，街道兩側全部坍塌，肉眼難以發現完好房屋。

有閉路電視拍攝到，地震發生時，除了民眾跑到街上避難之外，亦有人情急之下，

直接從高層跳樓逃生，他跌在地上翻了半個圈，

正好與一名路過的男子相撞，被嚇的男子非常狼狽、差點一腳踩在他身上。

此外，亦有影片拍攝到，土耳其與敘利亞交界的哈塔伊省（Hatay），
一條天然氣管於地震中爆裂，烈焰沖天的爆炸情景，有如電影中的末日畫面。

南部城市馬拉蒂亞（Malatya）一棟標榜「抗震」的豪宅，遭遇二度地震後，

亦出現粉碎式倒塌，在今次強烈地震之下，所謂的「抗震」豪宅亦無一倖免。
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更有一支當地 14人的女子職業排球隊失聯，據了解，她們住在體育館附近的一間酒店，

地震發生後，所有隊員被活埋在酒店瓦礫堆下，生死未卜。

位於土耳其南部港口，伊斯肯德倫港的一個碼頭，

有多個堆積的貨櫃於地震中倒塌、發生大火，猛烈的火焰將數百個集裝箱燒焦，

濃濃的黑煙沖天而起，大火導致港口運營中斷，迫使貨運班輪將船隻轉移到其他港口。

不單如此，伊斯肯德倫因鄰近港口，成為重災區之一，地震發生後，

因海平面上升導致海水倒灌，部份街道被淹浸，車輛要在危樓旁涉水穿行。

新聞片段：

在土耳其東南部地震重災區，不時傳來好消息，救援人員在瓦礫堆找到生還者，將他們救出。

由於當地氣溫降至攝氏零度以下，部份地方下暴雪，加上不少道路和基建設施，

在地震中受到破壞，互聯網通訊受阻，都增加搜救難度。

不少失蹤者家人，趕到災區打探親友消息，據土耳其官方公佈，

當局出動近 2萬 5千人協助搜救，首日救出近 8千人，並出動 10艘船和 54架飛機，

運送傷勢嚴重的人，往伊斯坦布爾或港口城市梅爾辛的醫院救治。

土耳其周一發生兩次強震後，東南部及周邊地區發生近 200次餘震，全國 10個省受地震影響，

1,350萬人要撤離家園。當局收到超過 1萬 1千幢建築倒塌報告，另外至少 4個機場受到破壞。

總統埃爾多安宣佈，10個受災省份列為災區，區內實施緊急狀態，為期 3個月。

東部地區周二再發生 5.7級地震，雖然威力較弱，但有機會令更多建築物倒塌，威脅救援人員安全。

鄰國敘利亞的死傷及受損情況同樣嚴重，以往從空襲廢墟搶救傷者，

俗稱「白頭盔」的敘利亞民防組織成員，在西北部城市阿爾達納展開救援，

敘利亞內戰持續多年，西北部飽受戰火摧殘的房屋損毀加劇。

世界衛生組織總幹事譚德塞說，特別關注土耳其和敘利亞部份地區，

因仍未能對外聯繫，無法知道實際災情。

世衛組織歐洲區高級緊急事務官斯莫爾伍德估計，兩地的死亡人數，未來數日可能會急升至 2萬人。

==========

航拍影片可見，土耳其一個省哈塔伊，成了一片廢墟，並持續冒出大量白煙。

土耳其強震前後的街景對比，多棟樓房完全倒塌，猶如原地消失般。
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昔日的家園被夷為平地，一名父親坐在廢墟中，牽著瓦礫下 15歲遇難女兒的手，場面令人心酸。

而且，禍不單行，災區餘震不斷、且大雪紛飛，令搜救難度大增，受災民眾於嚴寒中無家可歸。

只能於廢墟旁生火取暖。

強震後，大批土耳其難民洗劫超市，男女老少見東西就拿，還有人用推車搬運大量物資。

新聞片段：

土耳其有 10個省份已進入緊急狀態，不過除了災區道路損毀，

寒冷下雪天氣及災區面積龐大，亦阻礙救援進度。

有一直未獲安排居所及食物的災民稱，雖然能夠在地震中存活，但恐怕最終亦會因飢寒而死。

在另一個重災區加濟安泰普，多具遇難者遺體被抬出。

有災民稱，地震發生後首 12個小時內，完全沒有救援隊伍抵達當地，

民眾及地方警員被迫徒手搬開瓦礫。

在災情同樣嚴重的敘利亞北部城鎮金德里斯，有在瓦礫堆中出世的女嬰獲救，她身上多處有瘀傷，

估計被埋了至少 3小時，救援人員發現她時，臍帶仍然與已經罹難的母親相連。

敘利亞國營傳媒報導，全國有逾 29.8萬人因為地震流離失所。

===========

土耳其官員指，救援人員從瓦礫中救出超過 8,000人，約 30多萬人需要入住政府提供的臨時庇護所，

如酒店、商場、體育館、社區中心或清真寺等設施。

鄰國同樣出現嚴重災情，敘利亞外長米格達德（Faisal al-Mekdad）呼籲歐洲國家，

向當地援助物資，指國際社會的制裁不是拒絕援助的理由。

截至 2月 10日，地震造成的死亡人數已突破 2.1萬，土耳其為 17,406人、敘利亞為 3,300人，

搜救仍然持續，死亡數字仍有大幅上升的可能性。
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新聞片段：

Amagnitude 7.8 earthquake struck at 4:17 a.m. local time and was followed by several strong aftershocks.
7.8級地震發生在當地時間凌晨 4時 17分，隨後發生數次強烈餘震，

Frantic search-and-rescue operations are underway in Turkey and Syria.
在土耳其和敘利亞，搜救工作迫不及待地展開。

Thousands of people have been killed so far.
據美聯社報導，迄今已有數千人遇難，

And the death toll is expected to climb，according to the AP.
預計死亡人數會繼續攀升。

根據美國地質調查局（USGS）的資料，由 2023年 1月至 2月 10日，

於短短 40天裡，全球已發生了 5次，達 7級以上的強烈地震，造成大量人命傷亡！

而 5級或以上的地震，亦有多達 205次！

無疑，隨著地球地磁不斷減弱，全球地震持續增加、越趨頻繁，

明證「2012信息」的真實性，Planet X再臨的真相，確是無可推諉，

並且，經已相當接近地球！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

承接上一篇信息，為何只有錫安如此獨特，可以有著無窮無盡的共同信息呢？
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事實上，歷史裡也曾發生過不少大事，如十字軍東征等，但當中並不會出現共同信息。

因為神所著重的，並非是否完成了一件歷史大事，

而是過程中，有否以神整全的形像及性格去完成，

無論動機、看法、表達法及事後將榮耀歸給神，一整套齊全，神才會作出印證。

又例如，所有基督徒也會受浸，但唯有主耶穌基督受浸時，才會出現神的印證。

分別就在於，唯有主耶穌是以完整的內心世界去做。

雖然，祂所做的往往是羚羊掛角、無跡可尋，

但正因祂所做的每一件事，也是來自神的感動，即「自我啟發、自我醒覺」的現象。

因此，祂是以一個整全的人格度過一生，這就成了我們的榜樣。

誠然，人生就像一個大染缸，各人也有各自的分數，但有人卻可以出類拔萃。

我們所要做的，並非完全照抄主耶穌，而是藉著自我啟發去行真理，

就如日華牧師於這幾十年間所示範的榜樣，不斷以自我啟發、自我醒覺的方式去冒險，

甚至到一個階段，要說服身邊的人去跟隨。

這亦增加了日華牧師帶領錫安的難度，尤其，有些內容是不能夠分享，

一旦分享，跟隨者就沒有機會，藉自我啟發和自我醒覺賺取獎賞。

但現今已是末時，神打開這奧秘後，雖然令人更容易跟從，

但同時，他們亦已喪失一種機會，去得到沒有任何提示下完成的獎賞。

就如摩西時代，以色列人看見眾多神蹟和異象，
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但同時間，對他們個人信仰的昇華，是毫無幫助，他們已缺乏自我啟發和自我醒覺的機會，

因為，當知道真相才開始去做的話，一切已變成了虛假。

所以，現時我們只能夠努力追上，完成邏輯環，

即使不能成為金的，也可以成為銀的，甚或是紙環。

因為，當我們願意扣上教會的金環後，

我們就會由邏輯積木，慢慢變成一個環，甚至會出現個人的共同信息印證。

就如主耶穌所差派的 70位門徒，神為了印證主耶穌，所以也會印證他們。

因此，我們要非常小心，免得自己在這些事上跌倒，將榮耀歸給自己。

因為，神所講求的，始終是一個整全神的性格。

正如以色列人能看見十災，並不代表他們每一位也是金邏輯環。

否則，他們也無須死在曠野。

現時，Planet X已臨近，世界被毀滅的時間到了，

當謎底揭曉，人們才開始去做，獎勵亦會數以百倍地降低，

因為，人已沒有辦法藉自我啟發或自我醒覺，從而發展出一個邏輯，於性格上延伸。

就如一個人，因為來到一間煙酒不沾的教會，於是信主後決定戒煙和酒，

這並不能算是自我醒覺或啟發，他只是被教會啟發而醒覺。

所以，現時當我們知道謎底後，就已經無法再自我醒覺和啟發。

我們所要做的，是檢討自己過去幾十年的信仰，
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是否已經將事奉及恩膏倍增，於各個範疇裡也做得出色。

因為，我們於這幾十年間，一直有著日華牧師，

於我們每一個範疇中成為榜樣，這正是神的性格所會有的特性。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「約旦河號外篇」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.679雙魚星謎（69）量度聖殿的杖──蘆葦（52）──約旦河號外篇（38）
西緬策略家：

日華牧師，這是相當震驚和震撼的啟示，透過高達後，

現在分享至邏輯環，及至講解邏輯積木，亦分享到以不同元素，

例如：金、銀、銅、鐵、石和紙，來扣上這邏輯鏈，

牧師，當來到現在這時刻，我們真的理解到，神用共同信息去印證牧師你這金的邏輯鏈時，

我們的弟兄姊妹，在這三年間，真的要透過這發人深省的啟示，

開始要追上牧師的思維，以及那種邏輯。

甚至，現在我們的主日，神開始用Walking Oracle（行走中的神諭）這概念，

讓我們理解，其實很多人的人生，原來都是遇不到 Rhema，遇不到 Oracle的。

但現時，我們正在扣上這Walking Oracle，
那麼，牧師，其實弟兄姊妹該怎樣去深入理解，現在這個啟示、主日信息或是 E-Song？

因為，對弟兄姊妹來說，很多事情，若非牧師提醒，很多人真的不懂怎樣自處。

甚至，我們資料員或是策略家也好，

其實，怎樣才能夠更加明白這邏輯積木，和我們之間的關係？
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影片：金邏輯環與不全面的邏輯積木

既然，錫安教會的策略家，相比全教會的弟兄姊妹，

多了一個極為寶貴的機會，能夠更接近日華牧師。

那麼，他們可以怎樣做，才能夠於自己的人生中，

建立一個又一個完整的邏輯環，而非一些不完整的邏輯積木呢？

以下，是日華牧師於 2023年 1月 16日的錄音分享。

日華牧師：

因為以策略家來講解，弟兄姊妹會清楚一些，

意即，策略家怎樣去理解，怎樣做到，從邏輯積木發展成邏輯環呢？

我舉一個例子，因為如果是普通人的話，較難完成這個例子，因為普通人的接觸層面真的沒這麼闊，

策略家有機會，而且可以這麼闊，他們能接觸到這個層面。

所以，用他們作為例子，你便會明白，亦更進深知道，

為何我在邏輯環中要分享邏輯積木，以及讓你知道邏輯積木的問題所在。

譬如，策略家便是典型地有這樣一個機會。何謂邏輯積木呢？

舉個例子，你會發覺在知識上，所有策略家加起來，能及得上我一個人嗎？

對了！因為在知識、受教程度上，我是邏輯環，他們是邏輯積木，

他們只是選擇做某些事情，即是複雜的事情，他們認為不適合自己學習，

有些人認為講道並非自己熟悉的範圍，所以他們沒有發展：

釋經，不屬於他的範圍；醫療，不屬於他的範圍；科技，不屬於他的範圍，
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日華牧師上台講道，因他全部都懂。

沒錯！為何我全都懂得？我在受教上擁有邏輯環，是受教的邏輯環。

你會看見，即使是玩高達，我受教嗎？我受教，我很快就去學習。

是的！我年紀這麼大了，或許有人覺得：「你這麼老還學習玩高達？

視之為禮物便算了，還考慮教導他人，自行組裝、自行摸索。」

原因是，如果是普通人就算了，

你想想，是在我身邊多年的策略家，且是我的對一門徒，對不？

如果換作其他人，可以說自己沒機會。

但我呢？但我不會強迫他們，對不？

所以在受教上，正因我不會強迫他們，他們在自由發展的情況下，

就發展到一個階段，所有已離世和仍在世的策略家，他們全部的知識總和也不及我。

是全部！但我還要比他們忙碌，你知道嗎？

為甚麼？他們在受教上是邏輯積木，而我就給你們示範出邏輯環，只是受教這一點。
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又譬如，自律，有些人可能上班時會自律，

放假時卻不自律，或在做其他事上不自律，是一個完全不自律的人。

何解？因他在公司不自律的話，就會被減薪，甚至被開除，那他是一個自律的人嗎？

在其他所有事上，如生活起居、與人相處等，他是不自律的。

換言之，他在自律上只擁有邏輯積木，有邏輯環嗎？

自律是否成為他的性格呢？不是！

自律沒有成為他的性格，完全沒有成為他的性格。

這只是他上班時的操作，或頂多能稱為行動，但神要的是性格。

祂要你從中發展出一個你自己甘心樂意的性格。
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我知道，我真的知道，有些地方真的會迫使你無法建立那種性格。

譬如你上班時忙得「嘔電」，那你平時怎能自律呢？

工作佔據了你所有的時間，那你平時怎能自律？那便辭職吧！

如果你看性格是這麼重要的話，對不？

但有些人不願意，因為該工作薪水高，讓他不用為其他事憂心，

所以他便繼續上班，被工作「榨乾」，在其他地方卻完全無法發展性格，那麼他便枉費一生。

直至他離世時，便如同 Steve Jobs般，你猜他在天堂上能擁有甚麼？

頂多只拿著 iPhone 3GS，沒有了，他甚麼也沒有了。

他根本甚麼也不會擁有，對不？這就是典型的邏輯積木。

就算按我所說，任何一位策略家，能做到跟我完全一模一樣的事，

他的獎賞也無法跟我相比，因為他有參考對象，但我沒有。

我連講道方面，亦非建立邏輯積木。

你看看，現今外面的牧師，一輩子也只分享信心，

這是他的「信息積木」，我稱之為「信息積木」。

全世界所有教會、所有牧師，他們的講道都是積木來的，

但日華牧師呢？卻是一個環。

你或會想：「咦！日華牧師認識的事情，最重要的那些，他全都懂得。

沒有甚麼能欺騙日華牧師，不論是醫學、科技、金融或政治等等。」

許多事情，你也想找到日華牧師給予意見，對不？

因為很多牧師窮盡一生，也只建立信息積木，他從來沒有信息環。我指的正是這一點。

所以對於平信徒，我不能要求這麼高，對不？

你根本連邊都沾不上，甚至你身邊沒有人能做到，

但我身邊的策略家呢？他們已認識我多年，有這樣的一個榜樣。

於校對這段精華短片時，日華牧師分析，

世上絕大多數人，包括許多牧師，他們都只有邏輯積木，

但日華牧師，卻能夠建立一個又一個金邏輯環。

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的錄音補充。

日華牧師：

其實，為何我會用這個來分析呢？
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原因，這與神的創造有關，即祂創造人類，是為了甚麼？

是否想做一些無聊的事情？當然不是！

簡單而言，神想創造一個最完整的生命，所以，祂給予我們一個人生。

在這個人生當中，我們在自由旨意底下，如何去發展一個完整的性格，

並且，擁有眾多最完整、優質的性格，兩者相加，便是一個生命。

因此，每個性格越整全，便越好，並且，越多品種似神的優質性格，就越好！

然而，在舊約時代並非如此，神通常只會教導一個人，有一個品質而已。

譬如，大家最為熟悉的例子，神教導約書亞甚麼？就是剛強壯膽，對不？

譬如，關於所羅門，大家最熟悉的，就是智慧，對不？當然，智慧就是最整全的。
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所以，你會看到，最重要，有一點要理解的是，於所有生命，生命就是一個 reality（本質）。

每一個你要知道，譬如，《聖經》記載「生命在祂裡頭」，對不？

這是否在講述神？那麼，神就是生命，對不？

所以，其實生命本身就是一種本質，因為生命就是神。

好了，但問題在於，生命的本質，

要變成一個表徵（manifestation）、執行、行為，才能是並存的。

舉例，可能你不明白，神想要我們在人生中做甚麼？以及為何要這樣做？

首先，祂要我們有一個整全的生命，整全的生命，

包含一大組整全的人格，而每一個人格都是整全的。
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然而，問題在於，我們所說的生命或人格，

其實，是一個本質，亦是一個現實、一個實質。

而問題是，生命要有一個表徵、彰顯、執行，才能夠形成。

舉一個簡單的例子，就是愛。若我說：「愛」，你會立即想起甚麼？

你不會想起愛的本質是甚麼，但只會立即想起愛的表徵，對不？

譬如，熾焮很愛 Teddy，當看到牠時，便會立即想起，要餵牠吃東西、跟牠玩耍、哄逗牠。

這就是熾焮擁有愛 Teddy的本質，因你會看到箇中的表徵，對不？

因此，信心是本質，一定要有行為，

由是，神創造了人生給我們，讓我們在人生當中，使自己知道，是否擁有性格本質，

甚至，組合一起，稱為生命的本質。
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生命，就是所有性格組合的過程，當其組合後，便稱為生命，

然後，我們帶著這生命，離開這個世界，當離開這個世界後，便擁有一個屬靈身體。

但問題是，在這個世界時，我們只知道其本質，即，我們只知道信心的本質。

可是，問題是，你有信心，卻沒有行為，

即是，你聲稱自己有信心本質，但你的信心卻沒有任何表徵。

所有抽象的性格，我們無法讓你看見，我無法讓你看見抽象的性格，

但你會看到這個抽象的性格，所表現出來的生活方式、智慧、執行方式、動作、行為。

而這個就是《聖經》所說，關於信心和行為，愛心也要有行為，正是這緣故。

因我們只知道，性格是抽象的，我無法遞給你看，因我不能挖出一顆心給你看，
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但你會看到我如何對待這個人，因而，你便會知道。

其實，這就是《聖經》裡面，超瘋狂、最厲害的智慧，

就是我們知道愛是一個本質，但是，愛的表徵，就是 wisdom（智慧）。

其實，所有智慧就是愛，因此，為何在《傳道書》、《箴言》裡，

也講述關於智慧的創造，因它就是「愛」，是愛的創造！

所以，試想，單是這點，你便知道，原來，愛就是本質，但其表徵就是智慧。

你已經感到很陌生了，對嗎？陌生得很嚴重，對嗎？

但問題，你見到我有沒有智慧？我不是有知識，我是有智慧。對了！正是因我擁有愛。
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所以，這就是我們很多時，對《聖經》完全不認識的原因，我們知道《聖經》常說的本質，

關於神的本質、關於愛的本質、關於一個人品、性格、生命的本質。

但問題是，神為何把人生給我們呢？

就是讓我們在過程中，因為堅持我們的表徵，才擁有生命、才擁有愛。

「愛」是一種堅持！所以說，愛是一個「決定」，正是這緣故。

意即，結婚是愛，那麼，甚麼是「愛」呢？

所以，愛是一個決定，因為你要堅持，為了你內裡真正對妻子、對配偶的愛，

你堅持表現你自己的行為和一生的操守，對不？
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所以，這就是生命真正的本質，

並且，它真的需要經過這生命的程序、過程，以及你的執行，才能達到。

因此，在這裡提及，譬如，有關自律，我們聲稱自己自律，

可是，只在上班時，才會自律，於其他日子卻不會自律。

那麼，他根本沒有一個自律的生命，

他是「跪地餼豬乸」（意謂：委曲求存）之下，而衍生出來的自律，

甚至，那個稱不上是品格。

它不是品格，就不能組合一個，於他離開世界後，變成他的生命。

這就是我們要以此作取捨，取捨我們的工作、取捨我們的人生、取捨我們自己所作的每一個決定。

但問題是，越加多有關神的性格，你每次作出的取捨，便會越吃力，吃力得很可怕！

你不單要擁有愛、有信心、有盼望，亦需有勇敢、又有自律，你明白嗎？

一個決定需包含眾多品格，你不能缺少其中一樣，這就是困難之處。

這才算是同時兼顧了在你生命中所有的品格。
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所以，你就明白，為何神要設立教會，而教會需要有領袖。

對於領袖，你會看到，為何大部份人，不論當明星、政治領袖和教會領袖，

都可看到一樣事情，就是絕大部份都是裝假的。

大家皆知道，絕大部份都是假裝的，為甚麼？因為有難度，對嗎？正是因有難度！

但為何要有難度呢？因為，如果你是真材實料上天堂，

其實，那是一個好的位置，讓你作每個決定，也需考慮很多事情，及考慮你的宗旨。

那才是擁有真正的生命！

難道神刻意看到一個合神心意的大衛，強行讓他當皇帝，為了糟蹋他嗎？

其實不是的，而是給予他機會，使之發展出一個更整全的生命。
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其實，當一個整全的生命，我便稱之為「環」，而不是逐一的碎件。

我們人生當中，隨遇而安下，只會發展一個又一個的碎件，

即使有些人自律，也是我所說的那種自律，是一個碎件，是一個積木，卻不是一個環，

不能發展成為一種性格，從而組合變成一個整全的生命。

因此，你擁有的性格，也能有整全的性格，但整全的性格來自甚麼呢？

來自一個方向，就是真理！所有的真理，就是教導我們，如何能擁有一個整全的性格。

當你擁有一個整全性格，就是有性格的邏輯環；

當你擁有很多、很完整的性格集合於一身，你才擁有生命的邏輯環，

所以，這世上，這樣的人很少。
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我相信於世界結束時，其實，絕對不會超過十個人，是擁有生命的邏輯環！

所以，「生命在祂裡頭」，你知不知道是甚麼意思？

為甚麼祂賦予你一生，讓你過一個生命，選擇一個生命，

因為祂想你選擇一個整全的生命，而不是片面的生命。

好了，於片面的生命中，還要性格也是片面的，

那你試想一下，如我所言，性格需要擁有一個邏輯環，生命也需要擁有一個邏輯環，

那麼，生命有邏輯環，你需要選擇很多的性格，以及很多性格的品質，這就是《聖經》寫成的。

既然是《聖經》寫成，為何會如此不著邊際，並且，又會如此全面呢？就是這個原因。
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其實，現在我就似將一個個 folder（文件夾）告訴你，一個扣上一個，而《聖經》便是這樣寫成的。

現在，讓我們回到，日華牧師於 2023年 1月 16日的錄音分享。

日華牧師：

但他們內心中不喜歡如此行，所以我從不強迫他們，沒所謂，任由他們自由發展，

但因為他們不喜歡，如我所說，為何我去麥當勞，我會點雲呢拿雪糕？

這是我的性格，我喜歡，不用別人強迫我，對不？

這是我不可以強迫他們的原因，我亦不會強迫他們，而是給予他們機會，可以這樣做。

然而不說別的，不說科技等範疇，單說講道，他們所有講道加起來，能否比我厲害？

或者能接近我的級數嗎？或者有否達到我的一半？全都沒有。

是的，正是邏輯積木。因為我太厲害了，對不？

變相如我所言，最大的問題往往是我太厲害，

導致你們變得倚賴我，你們便為自己找到藉口。

試想，若我要替自己找藉口，我比你們擁有多一百倍的藉口，

因為我所做的事情，都是世上未曾有人做過的，對不？

但如今我做到後，你們又如何呢？因為有我做，所以你們不用做。

所以我說的是，因為你提到策略家，我照樣以策略家為例，你便能明白。

相對地，策略家便知道可以怎樣做，或者許多領袖亦知道該怎樣做。

當然，並非做一些你根本做不到的事，因為時間倒數不足 1,000日，你根本無法做到。
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然而，至少如我所言，你向我學習一些本與你很接近的事，

但以前你不會花時間去做，亦認為不值得花時間去做。

你找一張紙寫下來，盡量發展至接近一個環，

你不能在大題目（生命）上是一個環，那在小題目（性格）上呢？

所以我剛才提到，譬如信心，你是否只相信醫治，但不相信富足呢？

根本不應如此，對不？你要將其變成一個完整的邏輯環。

謹記，那不是 label（標籤），亦非宗教條文，那是你將來的完整人格。

所以，你要檢定人格當中的瑕疵，有些在信仰上避重就輕的性格，你便把它們找出來。
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譬如自律上，你們自問，在自律上有很多壞習慣不改，或者小瑕疵沒有改掉，

這就證明你是不自律，是一個完全不自律的人。

何解？因為我是不斷把新習慣加進我的生活中，這幾十年來。

但有些人連舊的壞習慣也從沒改過，更遑論要加新習慣？

連壞的也不摒棄。正是這樣，你要用這種方式。

總之，你想在天上擁有完整人格嗎？

若你想的話，現在邏輯環的分享，對你來說是很重要的禮物，

提醒一件你從不知道的事情，而我向來也一直在做。

所以我說出來的事情，並非我做不到，我已做了數十年，

然後亦已經成為見證，只不過現在你們便知道，你和我相差了甚麼？

大家都是活在這個世界上，面對的阻力，可能我跟你差不多，

變相你便沒有藉口，說做不到我做到的事，對不？

因為我做的事情，很多都是前無古人，

你們現在才做的話，就不是前無古人，簡直可謂「前車可鑑」，還要是這麼接近自己的人。

恩膏等每一項祝福，我並非不想給予你們，只是你們完全不想做，對不？

舉個例子，你有否看見彼得問主耶穌基督，自己能否行水面，後來怎麼樣？他行得到，對不？
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但彼得自出生起，他在行水面這方面，很明顯沒甚麼天份，為何他能做到？豈不是因為主耶穌做到。

其實很多我做到的事情，只要你們肯求我，或者承接於我，你們也能做到，對不？

熾焮就做到了，第一個動勢的第二部份。

最重要就是，因為你提起策略家，其實策略家根本是這樣的身份，

度過他們人生中最精彩的二、三十年，但直到現在，如果要分享邏輯積木，

從這個觀點就可以看到，甚麼是邏輯積木，對不？

每一個人，你們都有邏輯積木，

當然，策略家一定比平信徒厲害許多，厲害十倍也不足為奇，對不？

因為他們一直跟隨我，所謂「沒功也有勞」，這幾十年來。
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大家一定要面對許多衝擊，都是平信徒未經歷過的。

但是，用策略家作為解說，我覺得你們會清楚很多。

當然，你們跟策略家對比之下，你們仍相差很遠，只不過先給你們一個方向。

你們可能是策略家的對一門徒，策略家能做到的事情，

你們卻一直找藉口說做不到，那你們現在就要懂得去改變。

因為要謹記，你不改變的話，你到天上後，在那方面是殘缺的，在那方面簡直是失智！

舉個例子，你總是「大頭蝦」，甚麼事情也忘記，因為這是你的壞習慣，

換句話說，你根本沒有一個鍛鍊自己自律，除自律外，還具備好記憶力的性格。

你沒有一個好記憶力的性格，你在天上會經常失憶，經常也忘事。

舉個例子，我現在 60、61歲，將近 62歲了，我這個年紀也會開始，為記事情感到吃力，

但我會重組做事情的次序，我會再次回想，究竟一個人記得一件事時，他是用甚麼方式去記？

譬如，我自己容易不記得的事情，通常是我日常生活習慣以外的突發事件，

別人臨時約了我，逢星期二我向來不會做那件事，但別人約了我星期二，

那到了下星期二，我多數會忘記，我便要在這些地方做手腳。

===========

於校對這段精華短片時，日華牧師分享，

隨著自己年紀越來越大，他會增加一些習慣，去改善自己的記憶力。

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的錄音補充。

日華牧師：

讓我舉個簡單的例子，為何我說要重組呢？

因為我年紀漸長，要做的事越來越多，我都會有這樣的做法。

譬如：這裡有 9 x 9格，如果我們將要做的事或每件事列舉，

像我在這裡寫 1、2、3、4、5、6、7、8、9、10、11、12。
如果像我現在這樣寫，你很難記住這裡的次序，更需要每次記住一次。

甚至你需要花些時間找出來，因為它太 random（隨意），對嗎？
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倘若，在你工作時，你刻意將它們排列至 1、2、3、4、5、6、7、8、9、10。
如此，你還需要記住嗎？不需要，因為它本來的次序，已經定下某件事助你更容易找出來。

你無需記住，亦無需背誦。

若你要在上面最快找到「11」，你還是需要點時間；但下面的不然。

其實，於人生中要做的事也是如此，每天你要做的事，為何總有些事會忘記？

因為有些習慣，你沒有將它們重組，你沒有將它放在一個，能幫助你記住的次序。

所以，你會看到，很多人每天早上，

在平常有次序的情況下，甚麼都能記住；一旦要趕著上班，便甚麼都忘記了。

其實他並不知道，為何自己趕著上班時甚麼也會忘記，他並不知道。
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因為，他一般會跳過一、兩件事。

而當他跳過了甚麼，他便會忘記甚麼，直到他上車後才會記起。正是如此。

所以，神允許我們變老，也允許我們身體慢慢變差。

然後，我便會回想，到底記憶是甚麼？從前記性好，但現在記性弱，

那麼，我便重新將原有的次序重組至正確，

將其變成容易幫助我記起事情的東西，我就是如此度過。

變相，我是否擁有一個記憶力好的性格呢？對不？

而非說：「神給予我天生記憶力好，我用不著做這些！」

好！你說這是天生的，那即是神借給你，但當你離開這個世界，你還有嗎？

你沒有，甚麼也沒有。對嗎？我說的就是這樣。

我們現在意識裡的所有東西都是借來，但我們卻不會用它們將我們的生命變得更好。

或者，當它失去的時候。

所以現在你便明白，當你年輕的時候，

神特意讓我們將自己擁有的才能做得更好，而那是屬於你的，對嗎？

但有些人，在自己尚算年輕的時候，他不會將自己本來有的才能做得更好，

換言之，當他離世後便糟糕了。

所以神便做一件事，當你變老了，你的才能隨之失去，

但在你失去之際，你有否想過該如何維持呢？你付出了努力，作過一些決定。

當然，有些人卻會：「隨它吧，讓它隨流失去吧！反正我都退休了！」

但是，有些人願意努力，想一些辦法和方法去維持。

原來在被動之下，你仍願作出努力，那總比沒做好，

起碼，於你離世的時候，你能夠重新擁有這些才能，從借用變成發展該才能。
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所以，現在你便明白，我們真的需要變老，我們真的需要變老。

但若我們抱怨變老，那便慘了！你們更是糟蹋了生命中，能被驅使、被動，

以及「跪地餼豬乸」（即：委屈求全）下，所發展出的一些性格和品質。

因為，這可算是最後的資源、最後的機會，神給予你一個 last chance最後的機會，

以一個低分的方式，完成並組合你有缺陷的性格或有缺陷的生命。

那麼，變老是能夠幫助我們，病困亦然。

當然，最好於年輕的時候。

所以你便會明白，為何年輕的時候，事奉會如此厲害？

因為，你愛人而事奉，全部以正確的理由、時間、動機去發展你的生命，

你於永恆便瘋狂了，簡直是瘋狂的級數！

對比那些在不對的時間、動機和機會下發展，

以固有的性格，發展或維持他固有的才能、性格和生命。

那麼，於天堂上你便會看到當中的差別。

所以，有些人等候至晚年或退休後才事奉，其實他並不知道自己失去了甚麼。

==========

現在，讓我們再次回到，日華牧師於 2023年 1月 16日的錄音分享。

日華牧師：

我有一個性格，不容許我自己失憶，不容許自己「大頭蝦」，不容許自己忘事。

你猜想，我在天上的記憶力會如何？
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然而，你們不這樣做的話，你們在天上的記憶力，

你若是「大頭蝦」、失憶的，轉身就忘記事情，然後把責任推卸至別人身上。

那麼你在天上，其實也會是一個這樣的人。

因為你不曾在這地上建立任何東西，你無法帶到天上，明白嗎？

你未曾建立一些性格，去維繫你擁有的機能，

到了天上，你亦不會擁有這些機能，這些你便要改變！

這麼小的事，有何難度？並非真的這麼難，只不過你給予自己藉口，對不？

你有對一師傅！若你的對一師傅告訴你，你有何瑕疵、缺點，

你真的要「立誓」去改，不要「立志」，「立志」都太遲了。

你要「立誓」去改，於這段時間裡，否則你在天上真的會赤貧，真的會赤貧，

你沒有的東西就真的沒有，即是無法增加的。

校對這段精華短片時，日華牧師分析，

當對一師傅，當面告訴我們一些瑕疵或缺點時，我們真的要立誓去改正，

否則，於天上，我們真的會變成赤貧。

==========

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的錄音補充。

日華牧師：

提及到這點，我們便來看看，《聖經》提及老底嘉教會是赤貧的、是瞎眼的。

你便想想，其實在屬靈裡面，赤貧和瞎眼是怎樣來的？
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其實，你只要試想屬地的富足是怎樣來，

就是將你的財富，投資在能讓你的財富倍增的地方上。

所以，是因為我們將生命中的資源、財富、時間都投放在其中。

我們會看見如李嘉誠等人，他們懂得投資，便會賺至盤滿缽滿，

即使一人養一千人也沒有問題，這就是他們用財富來投資。

所以主耶穌說我們要積攢財寶在天上，我們便知道，你人生中最寶貴的財富，

譬如你的青春、時間、最值錢的東西，你有沒有投資在屬靈、屬天的事物上？

那你便不會如老底嘉教會般，以為自己很富足，

我肯定當時的老底嘉教會，一定將所有財富用作建堂，

並將其建至美輪美奐、或用來與大家聚餐等事上，
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而非投放在神感動她們要消耗、燃燒資源的地方上，

消耗至「一支蠟燭兩頭燒」（意謂過度操勞，勞累過度）的那種感覺。

你便會看見，我們教會就是如此花費。

你們知道嗎？這不單單是在地上富足，

而是我相信在天上，舉世沒有一間教會，於永恆中能比錫安更富足。

為何？因為我們由始至終，真的是將財富投資在屬靈的事物上，

所以，我們在天上便會富足，而老底嘉教會卻不會如此。

那麼屬靈瞎眼呢？是怎樣來的？

如此你便知道，其實屬靈瞎眼，於整間錫安中肯定是不會有的。

你試想主耶穌形容哪些人的心眼是盲的、屬靈的眼睛是盲的？是法利賽人。對不？

當時主耶穌正在說甚麼呢？為何說他們是瞎眼的？

到底我們屬靈的眼睛要投資在哪裡，才能使我們於永恆中看得見，

並且擁有很機靈的眼睛能看見事物？

就是我們不要錯過任何一個屬靈的機會，不要錯過任何一個屬靈的線索。

主耶穌說法利賽人是瞎眼，因為他們看不見主耶穌基督的屬靈價值，

如此他們是否瞎眼？並且，他們不介意自己看不到，

甚至，即使生活在看不見當中，仍舊覺得沒問題，那他們便是瞎眼。

老底嘉教會根本看不見屬靈的價值，並且不重視屬靈的價值，

她們亦沒有藉此成為行一生的道路和作決定的方向，所以，她們便是屬靈瞎眼。
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所以，在世的日子，我們的眼睛要珍而重之所有屬靈的線索，是極之重要，是很重要的。

所有屬靈的真理、所有關於靈界的那些實質，甚至有時是沒有實質，只有線索。

如此，我們亦能捕捉得到，

並且，藉此決定我們的前途、決定我們的一生，因為我們的眼睛就有這樣的用處。

你的眼睛是幫你作決定、作出選擇，甚至你的前途與方向，都是藉著你的眼睛來決定。

如此，若我們重視了屬靈的線索、屬靈的真相，事實上，當你重視時便決定了你的方向。

同樣，許多人不重視錫安，才不會選擇回來；

但你會看見好些帶著一家大小，在外國放棄他們的工作，舉家回來香港，

便是為了參與錫安，那麼他們便是在屬靈上機靈。

可是，有著一班人不聽錫安的信息，或曾聽過卻選擇不繼續聽下去的，

你便能看見，這種人是有眼無珠，那麼在永恆中，他們便不需要眼睛了。

因為他需要投資並鍛練，用眼睛辨別屬靈的價值，用眼睛來肯定這些屬靈的線索，

再幫自己作出決定、作出取捨，那麼這雙屬靈的眼睛才不會眼瞎。

所以，你便知道老底嘉教會到底錯在哪裡。

她們整體犯上了 99.999%香港教會都常犯的錯誤，是的，就是犯這個錯誤。

因為錫安在這裡，便已經證明這件事，

他們是有眼無珠，全香港除錫安以外的其他教會都是有眼無珠。

他們用屬靈的眼睛來作甚麼？自稱有參與教會，

卻憑著現時的那雙眼，使他參與另一間教會，如此，這就出事了！

如同法利賽人憑著他們那雙眼睛，選擇繼續釘死主耶穌，

那麼，這雙眼睛為他們的信仰帶來甚麼？甚麼都沒有。

他們只是在這地上，作出一個完全瞎眼的操作而已。

如此，那些人在天上是沒有眼睛的，即使能上到天堂，那些人都是沒有眼睛的。

==========

現在，讓我們再次回到，日華牧師於 2023年 1月 16日的錄音分享。

日華牧師：

然而，現在你想要甚麼，就務要為天上的財寶去預備，

那已經不是金銀寶石，而是為你在天上的身體，所擁有的機能去作預備。
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就好像你保護自己的身體般，總是保護，總是愛惜，對不？

但你在天上的身體呢？是的，那你就要好好預備它了。

日華牧師：

因為現在你所問的問題，根本是不可能單單以十篇或八篇信息，便能夠解答，

因你們各人的處境，和參與的層次，皆不相同。

現在，我是讓你們了解這事態，這樣你就知道在這事態中，你是屬於哪部份，

以及日後再衍生時，你們便不會在沒有自知之明底下，在過程中跌倒。

因為從現在這概念中，你會理解到，

首先，我整合了這個概念，你們就知道怎樣去吸收整個概念。

整個概念就是，基本上，每個人其實都會期望對方，會按著他的性格、邏輯環過其人生。

舉一例：

一位明星，形像正面，就像我曾經提到的王力宏，

像乖乖仔般，以滿有正氣的方式提供邏輯環。

當你提供這邏輯環，那麼，我們下意識就會知道，這個是正氣邏輯環，

即你以這邏輯度過你的婚姻；度過你的養兒育女；

度過怎樣處理你的稅收；度過你自己怎樣去做生意。
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原來，每個人都會期待對方所提供的，就是一個整全的邏輯環。而我們看到他們會失望，

何解？因為發覺，「咦！你是假的！」那虛假的，未必是來自道德方面，

也許，是日後發現他逃稅呢？就像很知名的女演員范冰冰，被發現逃稅後，瞬間沉寂了。

原因是你所提供的那東西，有時未必是正氣，只要是正常人就可以，

但若在背後作奸犯科，或是做生意時謀財害命，

即使你說：「我不過是明星，我只是演戲，但我私底下謀財害命，為甚麼你們這樣看我？」

正因，我們每個人都期待，你是你所表現的這個人，

然後，你應該用整全的邏輯來活你的一生。你是一個平平無奇的人，對不？

舉例：如果我們見到一個女人，
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她表現給我們是一位賢妻良母，平平無奇的，這樣你是會接受的，

但突然有一天，原來她謀殺了親夫，那又與你何干？

但你又會否接受？你不會接受的！你不會看她為賢妻良母。

因為你希望她用一個整全的邏輯 —— 賢妻良母的邏輯去活她的一生，

但那只是做給你看，原來她是謀殺親夫，毒殺子女，很多時你都會見到這些新聞。

為甚麼那些人會這樣接受，意即，讀者會站在記者的立場上，一同去指責那個人？

原因是我們期待你是一個整全的邏輯，你是金的話，就全個都是金；

你是紙的話，就全個都是紙，你不要全個是紙，卻又裝成全個也是金。

但我們的人生，正是因為被這個世界的扭曲，導致我們會這樣，

尤其是現在的網絡更恐怖、瘋狂，那些便不是人了！

話說回來，為甚麼錫安開始有這些共同信息？我是奇怪地、隱藏地發現了，

當然，我發覺神的蹤跡，就是於加拿大時，發現每年我的生日禮物。

但回來後，我們開始分享「2012信息」，便發覺那蹤跡，原來並不是生日禮物，

根本由我回到香港，以及到加拿大的每一件事，都是神一路的安排，

是佈局來的，我根本是活在神安排的世界裡，在其佈景裡面，活我一生。

接著開始，祂所給予的印證變得怪異。

所謂的「怪異」，意指，你不覺得奇怪，我為何會用邏輯鏈？

因為那不像主耶穌般，只印證一件事，

然後第二次的印證，是連結第二件事的印證之餘，還會連結上第一件事和之前的事。

即是，神給予主耶穌的印證，是獨立的，你不覺得嗎？

就像祂登山變像，但祂有否在登山變像中，連繫上祂受浸的時候？並沒有這樣。

這種現象我是從未見過，所以，我才會理解到邏輯環。

因為原來我一生所做的事，才發覺，是環環相扣的，

由這個扣，跳到下一個扣，可能一個星期就轉到另一個題目，而轉變的時候，

包括建殿、雙氧水、食日、我居住的地方、粉嶺圍、盛力等地方，

全部都是拉線 4794，你見到嗎？

每一件都好像不單是印證一件，還有之前那一件，每個印證是串連之前的事件。

就好像高達的印證，是否只印證高達？不是！

它印證高達的同時，也連繫關於過去的事，以及關於現在英女皇的離世，
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但關於將來呢？就如熾焮的 E-Song，有否用高達串連起來？

過去、現在、將來，一個環環相扣的現象出現了，是在我們親眼見證的共同信息裡，

我們找到的文化密碼，多得驚人！真的非常瘋狂！

我便發現，神為何這樣做？

舉例，就像今星期主日所提到的療天使。

你們知道嗎？其實你所聽到的見證，只是一個環節，

因為那應是雙向的理解，而這就是我發覺的環環相扣。

再舉一例，我們這個主日聽到了甚麼？

就是聽到今次這個颱風來到，是一個療天使，

這就是一個印證，因為就是在香港門前經過，亦絕對是神的 Rhema，對不？
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但除了 Rhema之外，它為甚麼稱為 Oracle？因為 Oracle永遠不是頒佈一個律例典章，

Rhema可以是頒佈一個律例典章，或是你要做些甚麼。

但 Oracle永遠會有 manifestation（顯現），所以，療天使根本就是一個 promise（應許）。

而今次為何會是一個印證？

因為上星期我就是說到，這是一個Walking Rhema、Walking Oracle，
在你面前經過時，若你有信心連接到，便會有醫治！

所以你會見到，上星期和今星期，

今星期就證明了，我們亦親眼見到，這個颱風在香港門前經過，這證明了甚麼？

不是證明這個颱風，而是這個颱風證明了今星期的那首歌，一樣是Walking Oracle。

因為上星期我根本不是提及颱風，而是講述「歌」，你見不到我們每星期的歌嗎？

這就是第二個動勢中的水變酒，有沒有水變酒的特性？有！

當他們找出那首歌的編號時，你發覺有一大串關於熾焮的印證，那無話可說吧！

神都已做到如此地步，簡直是你在上星期，幻想也想不到，會有這樣的情節在今星期出現！

就是一個颱風，就是一個高達的名字，就是療天使！

你可見到環環相扣的現象？它和高達有沒有關係？有！

高達不是只為了今星期，而是我今年的生日禮物！

影片：重溫「療天使和英王佐治三世的共同信息」

今篇主日信息的內容，來自日華牧師去年，於 2022年 11月 7日星期一的錄音分享，

回應前一天，11月 6日的主日信息內容，眾多由熾焮主導創作的 E-Song所誕生的共同信息。
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證明，E-Song必定是來自神的Walking Oracle和Walking Rhema，是行走中的神諭及預言之歌！

現在，為了勾起大家的記憶，我們先稍為重溫，當天精華短片（VO），
「時事追擊：19年來首個 11月登陸內地的颱風尼格」中，有關 E-Song共同信息的內容。

第一點，第二個 4794的出現︰

眾所周知，第一個 4794，是由 1996年 7月 21日「雙氧水事件」計起，

至 2009年 9月 5日 Bob Jones「神榮耀列車」預言，當中相隔 4,794日，

印證牧師展開「2012信息」的研究，絕對是神一日不偏差的帶領。

而第二個 4794，則是由 2009年 9月 5日「神榮耀列車」預言計起，

數算 4,794日，正是去年 2022年 10月 21日。



20230212 www.ziondaily.com

43

當天，一個熱帶擾動在關島以南生成，

10月 27日，日本氣象廳將其升格為熱帶風暴，給予國際編號 2222，
是太平洋第 22股颱風，並命名為「尼格」（Nalgae）。
名字由北韓提供，即翅膀，象徵飛翔、動感和自由的意思。

而共同信息動畫《翼神世音》裡，以歌為武器改變世界的男主角，

他駕駛的機械人 RahXephon，特徵正是耳朵附近長著一雙大翅膀，

正吻合「尼格」這名字，是指翅膀的意思。

此外，「尼格」是去年 2022年太平洋第 22股颱風，印證 E-Song動勢的靈魂人物，

即日華牧師的兒子熾焮，於去年 2022年 9月 30日生日後，歲數正是 22歲。
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第二點，天使拉斐爾 Raphael︰
菲律賓大氣地球物理和天文服務管理局，將颱風「尼格」命名為 Paeng。

於菲律賓語中，Paeng是指拉斐爾 Raphael，意即，神是醫治者 God heals。
因為，天使拉斐爾，正是《聖經》中負責攪動西羅亞池子的水，使人得醫治的天使。

第三點，療天使︰

天使拉斐爾還有一個別稱，是「療天使」，

而高達模型中，有一個系列名為「高達 00」，
分別以不同的天使名稱命名，其中一個，正是「療天使」。
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第四點，療天使高達︰

療天使高達的造型和裝備，背後所承載的武器，

形狀看起來，就像 Tav的字母及 Pi的符號，

正是指向世界末時 Tav，為神頒佈全地審判的新婦錫安教會。

此外，主日亦已多次提及，先知 Rick Joyner 的異象《A Field of Dreams or Nightmares?》，
當中所見的醫療船和身穿白銀盔甲的騎士，正是指向熾焮的 E-Song，
再次印證療天使高達與 E-Song動勢的共同信息。

因為，療天使是指擁有醫治能力的醫療船，

而白銀盔甲的騎士，則指向代表外裝甲恩膏的高達。
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第五點，挪亞 Noah︰
按維基百科記載，拉斐爾的形像代表幸福，

負責行使一切治癒的神蹟，包括醫治人的身體及信仰，

同時，亦是伊甸園生命樹的守護者，負責向挪亞 Noah傳授建造方舟的知識及技巧。

於非人為安排的情況下，信息播出的當天，即 2022年 11月 6日，

同一天首播的 Back To The Music（BTTM）新歌。

不單如此，當天亦是資料員 Benny 及太太預言之歌 Anna的兒子，

林正權 Noah的 11歲生日正日，而全錫安教會的成員中，就只有一人名叫 Noah。
既完全吻合當天，BTTM首播的同名新歌【Noah】，
亦印證每一首 E-Song，也是來自神感動的預言之歌。
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此外，當我們計算，BTTM 1760【Noah】的首播日，至一年的終結，

即 11月 6日至年尾 12月 31日，相隔的日數是 56日，而數字 56，正是第四馬的名字「死」。

同樣，挪亞 Noah所代表的，豈不亦是全世界的死亡審判？

第六點，E-Song將活水變為酒的能力︰

BTTM 1760【Noah】，是翻譯自中文錫安新歌（ZNS）1760.《詩篇‧90‧91》，
這同樣是一首預言之歌，隱藏極為驚人的共同信息。

同時，亦印證牧師早前，於 2022年 10月 23日的精華短片（VO）
「英文字母 E的共同信息（2）ZNSE的共同信息印證」中分享，

E-Song的確有著將活水變為酒的能力。
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更早之前，牧師於 2022年 9月 25日的主日已分享，

當錫安新歌發展至一個階段，擁有使活水變為酒的能力時，

無論是新創作的詩歌，抑或翻譯舊歌的英文新歌，

也一律會成為預言之歌，擁有酒的恩膏，能急劇地大幅改變人心。

甚至，會像贖回光陰般，能一次過將以往只是像活水般的舊詩歌，

也變成酒一樣的預言之歌，同樣得到神一日不偏差的共同信息印證。

與此同時，BTTM 1760【Noah】的原版，ZNS 1760.《詩篇‧90‧91》，
歌詞裡，正有一句「回贖光陰」！

明顯，這絕非偶然，而是神一日不偏差的印證，

證明 E-Song絕對擁有令舊歌「回贖光陰」，將活水變成酒的能力。

第七點，英王喬治二世︰

上述詩歌編號 1760，這數字本身已隱藏了一系列驚人的共同信息。

首先，《以諾書》八位天使的名字相加，文化密碼是 176，即時空穿梭的 88 x 2 = 176。
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而 ZNS 1760.《詩篇‧90‧91》，是收錄於 Vol. 88「恩惠」，再次印證數字 88。

此外，1760 亦等於 80 x 22；22，是熾焮現今的歲數；

80，則可以理解為兩個 40，若以 40歲區分一代人，

那麼，80就代表大小獅子，共兩代人。
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而歷史中的 1760年，英國與去年 2022年英女皇離世一樣，也有一位皇帝離世。

我們已知道，英女皇離世一事，是指向小獅子的興起，

而 1760年 10月 25日，佐治二世的駕崩，則更為指定性。

因接任的，是他的孫子佐治三世，他繼位時的歲數是 22歲，即熾焮現今的歲數。
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更奇妙的是，佐治三世於繼位的一年後，即 1761年結婚，

同樣，熾焮於去年 2022年，22歲公開婚姻印證後，亦預計於一年後，即今年 2023年結婚。

並且，佐治三世加冕的日期，是 1761年 9月 22日，這裡出現了 922的共同信息。

再者，2025年猶太人的新年，正正就是由 9月 22日開始，橫跨 9月 23日，至到 9月 24日。
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同時，佐治三世是英國有名的好皇帝，他用情專一、沒有婚外情，育有 15名子女，

包括 9名兒子、6名女兒，出現 96的共同信息。

他婚後購買的白金漢宮，至今仍是皇室的居所。

此外，他亦是英國歷史上在位最長的國王，

於 1820年 1月 29日病逝，享年 81歲零 239日，

結束長達 59年零 96日的統治，出現 239和 96這兩個共同信息日數。
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神種種悉心編排，確實非常奇妙，令人大為震撼，

證明 E-Song是來自神的Walking Oracle和Walking Rhema，絕對是行走中的神諭和預言之歌！

校對這段精華短片後，Eddie策略家作出提問，日華牧師過去的成長速度十分驚人，

即使所有策略家的總和，加起來也不及牧師的一半。

由現在開始，我們怎樣才可以把握最後的年日，贖回光陰呢？

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的錄音分享。

Eddie策略家：

日華牧師，想請問一個關於智慧贖回光陰的問題，你曾經說過，年輕時我們要努力，

就如日華牧師你遠赴加拿大時，對英文等每一樣東西，連 bank的串法也不曉得。
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但你卻於年輕時，真的付出那代價，非常努力地進步和進深。

所以，到目前為止，所有策略家的總和，都不及你的一半。

可是，於我們而言，對於智慧贖回光陰這一點當中，

我們怎樣能夠做到最好，於老年可以趕得上，加添少少分數呢？

日華牧師：

好，這個問得好好！因為這對你們很有幫助，因為你們未試過「破局」。

所謂「破局」，就是你們於迷局中會一事無成，

但一旦破了局，你就會贖回一切，甚至爭取到你想爭取的東西。

你是否覺得，我現在說的這些，其實好像突然間茅塞頓開一樣。

你現在要贖回光陰的話，你要知道贖回哪些，才可以得到最大的 benefit（益處）。

而非你聽到之後，將如此寶貴的資訊，

用在一些根本很 minor（次要），能夠爭取到你成功、生命或品格的地方。

那是甚麼呢？其實它使你茅塞頓開，你馬上坐下看看，

它有哪一樣東西使你知道，你對某方面的迷惘，突然間消失了。

因為你感到迷惘的那部份，就會一事無成，甚至是原地打轉，即不後退，這已經算好了。

所以，為何我現在說了這些，我卻仍要提醒：

第一，贖回光陰；

第二，我曾經說過一件事情，於神回來之前，最後那段時間，

你們隨時於一年裡，你所得到、賺到、突破到、擁有到的東西，是遠超你一生的總和。
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因為有很多人一生也不像我般，他一生大部份都是迷惘的，對不？

所以我不說不行，難道最後一年他也要繼續迷惘嗎？

抑或我說出來後，雖然降低了一百倍的獎勵，但他不再迷惘。

他再次擁有，以前可能他花上一生，也只能拿到一元。

如果這一年當中，他繼續迷惘地度過，他連一元都沒有，甚至失去了那一元。

但如果我解開了迷惘，他於這時候賺到一百元呢？那便是他一生的一百倍，對不？

當然，可能我此前已賺到一百萬。我正是指這一點。

所以你要 compare（比較），究竟我現在說的，

在哪裡突然間使你豁然開朗，突然間猶如「醍醐灌頂」般，解開你的迷惘。

它裡面最針對性是，使你在觀念上反轉了，你便於那方面計劃怎樣做。

因為仍然是那句，你能夠贖回光陰，這些資訊不能只成為一個次要，你人生中的少少改動。

它最好要改動你迷惘的地方，那才是最好的！

又舉一個例子，其實 120年是挪亞製造方舟的年份，他做了 120年。

於 120年當中，當時他身邊所有人都見證，

這個將來拯救他們和全世界，甚至可以避開災難的答案，正在逐漸形成，

足足花上 120年來形成，他們卻完全沒有參與。

如果他們有參與的話，他們於參與時可以說：「這樣吧！雖然我不是你的家人，

但我可以幫忙，在這 120年中，最後十年我來幫你，但你要給我留一個位置！」
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明白嗎？就連大象，很多大型動物都容得下，再容下一個人，用不著死吧？

但沒有，沒有人這樣做，他們見證著答案逐漸形成，足足橫跨了 120年。

於那段時間裡，他們是迷惘的，即使不迷惘，也至少會反感。

這是否像錫安於過去三、四十年的經歷？他們親眼看著這些答案逐漸形成，是的！

但他們選擇離開的多，留下來的卻很少，

甚至有些人還對此反感，他們這樣就浪費了一生中許多光陰。

所以，現在聆聽我信息的人，當然，你們會站在個人立場去聽，

但對絕大部份人來說，這些信息解開了他們的迷惘，錫安是終極答案，她就是終極答案。

現在亦知道了，為何錫安一定要走一條這樣的路，因為生命和性格是最重要的，

以及一個整全、全面、真的生命，真的品性才是最重要。

所以，解開了他們的迷惘後，他們便於這時候來參與錫安。那是他們最大的迷惘，對不？

試想，他們一生也不參與錫安，卻於最後的一年半才加入，

他們所贖回的何止一百倍，根本一百萬倍也不只，

因為他們再不前來參與錫安，是有機會落地獄的，諸如此類。

每一個人聆聽信息，都會以自己的角度去聽，

但絕大部份聆聽信息的人，根本不是上錫安的，所以他們都有自己的迷惘。

你們也有，但相對上你們少得多，

意即，我不知道每一個人聆聽信息時，在這段時間裡，

每星期的信息如何使你們茅塞頓開，慢慢解開自己的迷惘。

而最嚴重的迷惘，每個人也不同，有些人說因為他的迷惘，故從來不接觸錫安。

但問題是，感謝主！就如這艘方舟，在雨還沒落下前，

只要他現在願意來參與的話，就有機會可以乘搭這艘方舟，

因為可以肯定的是，這艘方舟，整間教會二千人也能容得下。

所以他們最大的迷惘，他們就應針對那部份去做。

你們也是，你們要找出，（信息）解開了你們哪些最大的迷惘？

因為大家於過去多年間，尤其上錫安的人，每個人都十分盡力，每個人都十分盡力，對不？

但盡力的同時，很明顯，你只在認清的事實上盡力，在迷惘的地方上卻無法盡力，

但現在解開了你的迷惘，你且看看在迷惘的地方上，

因為解開了這個迷惘，你可以作出甚麼決定？你可以有哪些做法？這樣就最好！
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因為要你們各人自行度身訂造，聽完這些信息後，你有甚麼解決方案？

當然！世上只有少部份人，極之少部份的人聽了後，不會增加許多百倍獎賞，

可能只增加 50%，但我們教會以外的人，他們絕對會多了百萬倍的獎勵。

若不分享這套信息的話，他們真的會很慘，很多人真是枉費一生，

甚至是自尋死路那種，因為認識了我們而自尋死路。

因為他們一直都在攻擊我們，在背後唾罵我們，明白嗎？

他們現在知道了，便不再迷惘，知道這些後，便應該知道怎樣做。

因為有些人過不了心理關口，心想：「你若真有神，為何你過得這麼坎坷？」

好了，現在我不坎坷了，我現在可以坐享晚年，對不？

但這相對解釋了，為何以前數十年我們要這樣度過？

因為最重要的，並不是我們無風無浪地過一生，好像嬰孩出生時，睡在一個氧氣箱裡過一生。

難道你以為是在演《廿二世紀殺人網絡》（The Matrix）嗎？

問題是我們並非如此，我們這一生有一個真正目的，就是我們是被借一個生命，

但我們要 generate（製造）出一個屬於我們的生命，這才是最重要的。

==========

日華牧師回答完 Eddie策略家的提問後，

再對精華短片提及療天使高達的共同信息，作出了補充。

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的錄音分享。
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日華牧師：

哎啊！難怪！我前兩天才想起，

為何約櫃上的那兩個天使，是最後的兩個天使，這又代表甚麼呢？他們站在最頂。

但我最深刻的必定是，這兩個天使的功能是甚麼呢？

乃是以其翅膀遮蓋約櫃，那就是「療天使」了！

療天使就是翅膀，對不？是的，他就是翅膀！

療天使的名字正是翅膀，其實，他的功能就是以翅膀遮蓋約櫃。

《翼神世音》亦是非常針對耳朵、翅膀。在背後也有一對翅膀。

Oracle！
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我正在想，究竟是甚麼完成這個約櫃呢？完成這個約櫃的，正是上面的那兩個天使。

你想想，是上面的兩個天使，以其翅膀遮蓋約櫃。

我今年的禮物，正是高達，而突然間，便發現高達有這七個天使，對不？

高達 00中的七個天使，於七個天使中，療天使的名字便是翅膀。這多瘋狂！
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所以，換句話說，其實，完成約櫃最後一部份的信息，便是高達。

即戰鬥恩膏，成為神的武器，所以，必定是高達！

因為高達根本便是完成約櫃的最後一個步驟，

乃是於約櫃頂上，施恩寶座的這兩個天使，即這天使的名字。

西緬策略家：

牧師，那麼，分別善惡樹的邏輯鏈，這概念也是建基於高達而衍生出來的嗎？

日華牧師：

對！並且，療天使是答案，對不？是我們的答案，但對於世人呢？是審判！

所以，現在便明白，為何必定是高達，

因為高達根本便是約櫃的最後一篇信息，是完成最後一部份的。

當完全完成後，審判亦全面開始。

我早幾天突然想起一些事情，為何約櫃必定是我們，又是我們這套信息呢？

於我們這套信息中，這兩個天使的翅膀是甚麼呢？為何要遮蓋約櫃呢？

明說其功能，便是以翅膀遮蓋在約櫃上。

那麼，為何是翅膀呢？我便繼續思想。幸好今天，這是我前幾天晚上才想起的。

因為，我正是想起約櫃，既然我的信息是開始、打造，直至完成約櫃。但最後完成的時候，

這些翅膀是代表甚麼？是我信息的哪部份呢？
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那麼，現在便知道了，那必定是高達。

因天使除了帶來信息外，於歷史上讓我們看見，便是擊殺。

西緬策略家：

因為牧師之前解明了約櫃裡的三樣東西是甚麼，現在，又解明至聖所裡的幔子是甚麼。

現在，再解明約櫃盒上的施恩寶座是甚麼。

日華牧師：

原來是兩個天使！難怪！難怪！真是很瘋狂！

西緬策略家：

即是 E-Song，即那三個Walking Oracle（行走中的神諭），又是接近療天使那段時間開始分享。

因為是關於醫療，所以才說Walking Oracle，所以，那時間性非常準確。

資料員 Benny：
Noah's Ark（挪亞方舟），也是約櫃。同一個字。
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西緬策略家：

因為那三個Walking Oracle，正是主日信息，包括栽在溪水旁，以及 E-Song。
我一直在想為何Walking Oracle會有高達模型呢？

日華牧師：

那就是第三個，第三個Walking Oracle，便是高達模型嗜好組。

西緬策略家：

我便在想何解呢？原來高達正是在約櫃的療天使。

日華牧師：

對！現在就知道解釋了！

並且，若不是有這個療天使，我便不能想通，原來高達中有七個天使，是 00高達的。
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但問題在於，這環環相扣的現象中，我們只知道今星期的這一環而已。

但你可有想過，這個印證其實是一條鏈？其實，為要讓你理解 —— 已證明了！

這正是一個Walking Oracle，是一個醫療的Walking Oracle，
很明顯，是神給予錫安的應許！

療天使這名字，難道是我杜撰出來？高達這件事豈是我弄出來的？

若不是今星期，我簡直不知道原來有七個天使。這是神給予錫安的應許！

只要日華相信這個是 Oracle，你緊抓著，並與其產生連繫，你需要醫治的話，你要這樣做！

謹記，傷風病和癌症，對神而言，若祂要醫治你，是沒有分別的，

但於你而言，卻是天與地的差別，簡直是棺材與和路迪士尼的分別！

但問題在於，對神而言是沒有分別，尤其是對 Oracle，對不？

所以你看，這是多麼大的應許！神有否給予其他人這樣的應許？

你便在今星期已看見，這是一個應許，一個會顯現的應許！

豈不正是 Oracle？能夠醫治你的病。

以往，我們要強行將《聖經》研讀至變成你的 Rhema，
然而，現今就在這星期顯現給你看見。

但你是否知道一件事？這是扣連上一個環，

即今星期，其實除了證明這是Walking Oracle，並會成為你們的療天使之外，

更加證明了其身份，是療天使教導挪亞去建造方舟，

今星期便有一首，關於方舟的 BTTM【Noah】，對不？

其實，這是證明上星期我分享的，也是Walking Oracle。
我上星期分享了甚麼？我上星期分享關於患血漏的婦人，我描繪了整個畫面。

你想想，這種分享方法，是我多年來的首次。

我說，在你面前有個Walking Oracle經過，

我直接告訴你們，一定要與之連繫才行，簡直是苦口婆心般說，對不？

「但這會否有點『大想頭』呢？」

然而，我上星期分享了一段話，我想問你，這是否來自神？

今次，更直指熾焮做的一首歌！
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我上星期，2小時 45分鐘的分享，是否來自神？

那個同樣是Walking Oracle，也是 Oracle，何解？

原因，我分享的那段話，是有個顯現，是有一個颱風臨到，演出同樣的劇情給你看。

所以，這便是環環相扣的現象。

意即，關於主耶穌基督的眾多顯現，並不會扣連之前的事；

但，你會看見我們的共同信息，是扣連著之前的事。

這次一個颱風的吹襲，正是告訴你 —— 有兩星期，

不論是歌曲和講道，全是Walking Oracle。

有些人可能因聽了我該篇信息而得著醫治，

有些人可能由今天起，發現每星期哪些是 Oracle的歌，一併於那週重播又重播，

然後，再與前幾星期存的歌，一起不斷重播。

由是，你看見這是環環相扣的。

以往是沒有這種鎖鏈方式的印證，是如此豐富和「到位」（精準）。

今星期剛分享的那位皇帝，22歲做皇帝，下一年便結婚。嘩！

真的是如此精準，歷史是怎樣創造的？

若要你寫小說，量你也寫不出如此精彩吧！對不？

更甚，你知不知道那一年，真是有一位皇帝離世，而他就在 1760年繼位做皇帝。
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於今年我們看見，現在便明白了，為何當我分享高達時，英女皇要離世呢？

因為，今年真的有一位皇帝離世，但接著便是另一位皇帝 —— 獅子王。對不？

故此，你會看見錫安的共同信息，是有鎖鏈的現象，刻意一環扣一環。

永遠不會只是，這個新的環印證了而已，但原來，這個新的環同樣印證上星期的。

即，今星期【Noah】這首歌，必定是Walking Oracle。
只不過，今次亦印證了我上次的分享，根本是一個預言，

之後，還顯現了一個颱風來印證。
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及後，我們細看這個颱風，甚至，在我未分享這段話之前，這個颱風已經形成，

並且那些發生的事件，也具預言性（prophetic），對不？

這便是這種鎖鏈性的特性。而你們便身在其中，可能扣著其中的一環。

舉一簡單例子，在我分享時，我們教會很多的弟兄姊妹，

是幫手於主日事奉中，一直參與其中，你現在便知道，自己是多麼榮幸了！

有些是參與在音樂事奉，或是幫忙畫圖和其他，

你便知道，在你的光景中，你們的身份就是 Plan B。
何解？正因為你們可以延伸。
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即使你知道這個秘密，但唯獨你的身份，與你的爸爸、配偶、朋友，皆不相同。

你是有一個獨特的角色，在我們的主日中，幫忙錄音、畫圖、填詞和作歌，

你仍然參與其中，沒有人告訴你應該怎麼做更好，對不？

現在你便知道了，你可以延伸出來。

當然，如我所言，這個延伸是少了一百倍的恩膏和祝福。

但可能，你過往從未做過呢？若你過往沒做過，現在才開始做，

即使少了一百倍，也好比甚麼都沒有。

舉例，以往是一億的獎賞，如果現在少了一百倍，起碼也有一百萬的獎賞，但總比零好。

因你以往只有零，明白嗎？明明以往做這個，你會有一億，現在才做，則有一百萬。

不過你回想，你可能從來都只有零，多年來，你從未做過，

但你現在卻有一百萬，是甚麼原因？因為有日華牧師告訴你。

你已經沒有一億了，真的是沒有一億，這我知道。

但許多人用過去的三十年做一億，日華牧師每天都做一億，而你卻向來只是零，

因為你沒有衍生出去，沒有進一步做得更好。

原因，我正講述一件事，為何你能衍生呢？

因為這是屬於你的職位、崗位和處境，所以你可以自我啟發、自我醒覺，

尤其，在你的崗位中，以往想不到可以做甚麼，

你現在能自我啟發去做多一點、做好一點，明白嗎？你便可以參與今次的Walking Oracle，
過往我沒有提及時，你甚麼也沒做過，亦沒有更多行一步。



20230212 www.ziondaily.com

68

你現在少了一百倍，但正因如此，你已知道了，你願意多行一步的時候，

就不是那些完全沒做、一生也不做的人，能夠相比較。即使你做一天，都勝過他的一生。

影片：錫安信息的祝福和審判

日華牧師進深分析，錫安多年的信息分享，其寶貴程度，是完全超越很多人的想像以外。

原因，這幾十年間，錫安的分享，建立了神所認可的約櫃，

也就是從至聖所而來，Oracle級數的分享。

而約櫃的出現，對於神的子民而言，是保護和祝福，但對外邦人而言，則是審判。

隨著約櫃的建立，越到後期，我們將會看見，祝福和審判的能力，亦會與日俱增。

以下，是日華牧師於 2023年 1月 30日的錄音分享。

日華牧師：

對於「一百倍」，我先為此作定義，就是當大家聽到這裡，剛好上星期的主日聚會，

當中提及，現今已肯定，就是由我回來香港，

我們錫安所分享的所有信息，其實是組合成一個「約櫃」。

因現在，我們看見約櫃一方面是 Oracle（神諭），

約櫃的存在，對於神的子民，永遠是祝福、保護以及答案，

但對於世界來說，則是一種質問、審判及咒詛，是不？
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正如約櫃般，對不？原本對以色列人而言，是一切的好事，

無論對以色列人來說有多好，對外邦人來說，就同等程度的咒詛，即對迦南美地而言。

就如方舟，對挪亞一家是多大的保護，但對全世界而言，卻是同等程度的審判。

因此，我們現在看見一點，並慢慢定義了一點，

亦解釋箇中謎題，神為何以眾多人與事來印證錫安的信息呢？

因為我們現在所說的，乃是印證我們的身份、我的生日，我們教會每星期分享的信息。

但最主要，其實乃是神透過那些信息，與共同信息作為接觸點，

不論我分享的信息哪星期播出，信息的題目、突然分享的新方向，

皆不斷有共同信息印證，是不？

事實上，我們分享關於生日的共同信息，就是印證我的生日感言，為甚麼？

現在我們便知道，原來神前所未有，在地上的末後日子製造了一個約櫃。

但約櫃的長寬高深是已定好的，它被打造的日期、dimension（尺寸）皆已定，

而這約櫃根本一直就是一套信息，是一套整全的信息，是「錫安」出品！

其他教會根本沒資格沾上邊，即連接觸的資格，也沒有。
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==========

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，聖殿每一件家具，也是一套信息，

就如馬丁路德的因信稱義，代表銅祭壇，所有真理復還，也是以聖殿家具代表。

唯有現時錫安信息所建立的約櫃，這是一套與同世代的人溝通的信息，

並且，對他們而言，是有著審判能力的 Oracle。

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的分享。

日華牧師：

其實是合理的，其實《聖經》裡，讓我們看見會幕裡的每一件家具，其實都是一套信息，
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像是浸信會 —— 洗濯盆；信義會 —— 銅祭壇；

關於金燈臺，就是神話語的啟示、Word of Faith，全部都是一套信息。

只是，超級有趣在於，更加證明我們這套信息是不同的，為甚麼？

因為，例如浸信會或是信義會，他們的信息並非 talk to the generation（與那世代說話），

亦根本不是 judge the generation（審判那世代），或是以 Oracle（神諭）形式的對話，

向當世代講，「你聽便會有祝福，你不聽就只能死！」並不是這種。

但錫安的信息是這樣，其實我的信息，當我說出來的態度，

是很多人、很多牧師都承受不住，因為我是按照感動分享，

你若照做，便會亨通，若不做，就只能在神面前死，正是如此。

現在便看見，每一件家具都是一套又一套的信息，如陳設餅，金香爐正是指敬拜讚美。

但是，唯獨我們真是一套信息，但這套信息能夠完成，竟然是靠錫安一間教會全都完成。

完成之後，我們的信息與歷代歷世，五百年以來的所有信息都不同，

我們是與這世代溝通，對嗎？

因為我也感覺奇怪，為甚麼身為牧師會說出如此合時宜、切合時代的對話？

當中牽涉到的題目，像是說到神審判、地震、飢荒都還可以，

但接著我所分享，很多根本是脫離牧師的軌跡，

但相對地，又屬於一種對話、審判與警告。

現在便發覺，因為是 Oracle，並且是整全、全套的信息，

不過最出人意表的，便是最後的兩名天使，真是為這時代。
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這便與以前出現的任何一套信息都不同，就是歷史上五百年以來的任何信息。

我們擁有他們所有的特性，但我們有自己的特色，

這特色就是非常 Oracle，看見猶如方舟一般，經歷多年來的打造。

相對，於我們來說是「答案」，但對他們來說卻是「審判」，是責問。

若以性質來看，現在便更加肯定，

原來整套信息是約櫃，一直以來家具都是一套信息，只是以往是整個宗派去完成，

因為馬丁路德的因信稱義，其實很殘缺，需要很多人完成。

但我們是一間教會完成，怪不得最後會成為新婦，怪不得是那小孩子。
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  Eddie策略家：

日華牧師，你說到 Oracle是一種審判式和質詢，審判是由神的家開始，

除了你的信息是 Oracle，是審判全世界，亦是審判教會，審判領袖。

我亦發覺，我們回到錫安教會，

譬如，我已經回錫安 37年，其實你的信息，起初是一種安慰、鼓勵。

但問題是，迄今為止，對我們每位在上的領袖來說，其實都是一種質詢，

因為我們的性格尚未完全，仍有很多缺欠，

這點來說，請問日華牧師，

這種 Oracle都是對教會、對神家中的領袖，是很重要的質詢，

使我們的性格，能夠按著你所分享的，邁向完全為止呢？

日華牧師：

對了！其實這問題，你問得很好。

因為以約櫃創造出來的目的，以及當時的角色定位，

正是約櫃第一次創造出來時，並非為了摩西，因為摩西不需要約櫃都能與神對話，對不？

神藉摩西創造出約櫃，是導致神可以和這些人對話，神與摩西向來不需如此，對嗎？

我便好像摩西般，其實這套信息是由我分享。亦透過我的性格、研究，以及對這世界的認識。

故此，起初我們未曾想過是具預言性（prophetic），
也未曾想過如此瘋狂，是神諭級信息，對不？
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其實，與摩西的處境有關，即換句話說，除我以外，

這套信息，對你們所有人都是質詢，即除我以外。

原因，根本每一篇信息 every single one，每一年也是由我完成分享。

甚至說到底，正在分享的高達禮物，也是給我的生日禮物，正是如此。

由是，這處境，正是除我以外，當然對於我自己，也要不斷警醒改變。

但真真正正最實在之處，是對你們全部人來到這套信息前，神都會藉著這套信息與你們說話。

其特質在於，過往只有一個約櫃，神藉這個約櫃與我們說話。

但現時這世界，全世界手上也有這套約櫃，只要他願意下載這些信息。

那麼，神就藉著這套信息與他們說話，這也是你們所經歷，

即你們一生之久，都是藉著日華牧師的信息，與你說話。

正如剛過去這星期，有關 E-Song（Remember，Father）的見證，藉著 Oracle與他說話。

即在錫安製作出來的所有信息，全部 Oracle，皆由我分享出來。

但我本身可以不需要這套信息，因為正是由我產生出來，

全部經由我的性格和經歷，甚至許多是我的見證分享出來，包括《回憶栽種恩》。

其實講述關於約櫃，顯然，必須要包括《回憶栽種恩》。

換言之，對你們而言，這便是你們的約櫃。

其實神在這時代中，讓全世界每一處，只要你有電腦，便能擁有約櫃。

變相，祂便有資格審判他們。
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他們各人來到這個約櫃面前，其實也可以藉著這個約櫃，聽到神的聲音，

神也會藉著這套信息，回應他們。這正是錫安的每一位弟兄姊妹也感覺到，

即我的信息，無論是教導他們甚麼，神就藉著這些信息回應和祝福他，正是如此。

只是，現在這套信息是審判這世界。

故此，你可以看這約櫃，與舊約的約櫃是一致的。

便是世上有一個人，他與神的關係，根本已達到如此階段，如摩西般。

接續神藉摩西在世時，製造了約櫃，讓這世界的人，在他往後的一千五百年，

人也能來到神和約櫃面前，聆聽神的聲音，只是進入會幕內而已。

但現在也一樣，我製造這套信息的每一篇講道，一年年的累積，

我在世時，分享了這些信息，根本於往後一千年，明顯也會成為全世界的約櫃。
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每個人聆聽此信息時，神也會回應他們，會讓神蹟和審判臨到他們。

現時也一樣，對於不僅是我們教會，是全世界的人，

除我以外，其餘所有人，這套信息就是你們的約櫃。

其實，你們擁有神最大的同在、保護和經歷，是會從這套信息中得到，

甚至神與你們溝通最大的聲音和恩膏，也能與這套信息溝通。只是除我以外。

就如摩西，他與神最大的同在，不是藉這約櫃而得，他自己便可以。

但以色列人卻需要，他們得到神最大的同在，就是藉著約櫃。

他們過了約旦河，也要托著約櫃過去。

那就成為一個新的 covenant（約），就是神與以色列人所立的，正是這樣。

對於以色列人是答案，對於外邦人便是審判。

Eddie策略家：

日華牧師，剛才你提及那一點，你與我們的差距，即身量、智慧與成長這點，

我想起於 91年的按手禮中，有一位先知有一個很大的明證。

除了講述我們教會是約瑟民眾，使我們感到很興奮外，

另一點我最深刻，到目前為止也很深刻，

先知曾提及一點，當時你是一個成人，我們是一個胚胎。

當時，我也有種迷惘和誤解，日華牧師是否經常催促我們成長呢？

才知道，原來早已有如此大的差距。

就是日華牧師，你的身量和智慧已經成人，但我們都仍然只是胚胎，

是否你信仰的擴展，於很早年時已確立得如此像約櫃呢？

日華牧師：

可以這樣說。因為你們有否想過，

其實，我們的思維和成長，需要經過一個怎樣的程序呢？

當你知道這個程序時，你就會明白，自從很早年，我和你們的差距在哪裡。

尤其是一位牧師，他的思維成長，是他首先有一個固有的階段（stage）。
於成長中，他並非知道所有事情，不過，他會尋找一些適合自己的去堅持。

意即，他未必知道關於聖靈或富足，

但他會選擇這個東西去堅持，以證明自己的立場（standpoint）。



20230212 www.ziondaily.com

77

我們每個人皆是如此。如同你一直長大，你會有自己的立場，

進入一個職位或事奉，你亦會有立場。

但你進入時，你甚麼也不懂，

為了證明你自己的立場或讓這立場成熟，你會不斷去取得許多資訊（information），
甚至，去證明自己的觀點（point of view），如此才會成長。

所以你會看見，有些人與他起初作對比，並沒有太大變化，只是資訊量改變了，對不？

原因在於，他本身的階段與其他人不同。

因此，我們如同蝸牛，還有海膽亦是如此，一邊成長，一邊將許多資訊吸取過來。

然而，一切皆源於我們內在最核心的「核心價值觀」。

因此，隨著一邊成長，當然大家很不同，變成很不同的人，

只不過，他們越發裝備自己的核心價值觀而成長下去。

於開始建立這所教會時，我的核心價值觀，根本與你們全部人不相同。

但我的核心價值觀一早已經是性格，很早就已經是性格，非常非常早，

所以與你們十分不同，明白嗎？

自我在加拿大開始，已經去取得許多能裝備我這個核心價值觀的所有事物。

沒有人一開始所有東西也完備，不會的！

我們一邊成長，甚至一邊與人爭執、辯論時，

都會覺得自己不足、有所缺乏，便回去不斷研讀《聖經》和資料。

但全部也是圍繞我們的核心價值觀，將這些資訊裝進我們的記憶中，再與他人辯證，

其實，這就是我們成長的過程。

在我們成長的過程中，特別是領袖，沒怎麼改變的，

簡單而言，他從頭到尾也是證明自己，人人皆是如此。

我們結婚後，在太太面前，或是在丈夫面前，皆是證明自己，

用自己的生存方式去度過，人人也是這樣，每個人在性格上皆是如此成長。

因此，打從一開始，於核心價值觀的性格便要純全（pure）。
如果你不純全的話，甚至，你可以一直成長下去，

當內裡有不好的動機和心態時，我們會找一些東西，有時候不是證明它，而是遮掩它，

這就是我們的成長過程，我們看到很多人皆是如此過一生。
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這是自然的，不是經過別人教育，也不是我們深思熟慮去作，你自然就會這樣去做。

因為是「你」，你要保護你自己，你要為自己想擁有的去爭取，對不？

因此，最悲慘的是，你越多東西想保護、越像蝸牛，

到後期別人已經很難改變你，因為你已經沒甚麼人能打得進去了。

難道要找一個十幾歲的小朋友與你辯論，「你要投降、輸掉了！

你打不進我的盔甲，你不能贏了！」這就是問題所在。

從一開始，真正能改變我們內在的，

以及省察這個於起始的核心價值觀，只有我們自己才能做到。

並且，用正確的方式去調整，只有《聖經》才可以成為正確的參考。
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然而，很多人在開始時，看不見當中的差距，這個差距是你看不見，是無法看見的。

並且，隨著大家一直成長，

尤其是壓力、責任、困難更大時，你便會面臨更多可能的選擇。

有些人甚至在過程中，即使最開始擁有好的核心價值觀，

但最後也因為妥協，將這些好的價值觀漸漸挪開了，

這樣，一直走下去便出現越來越大的分別。

可是，我與你們從起初已有很大的分別。

因為，我確實沒有那麼多知識證明我正確，我沒有那麼多神蹟作證明，

但我本身內裡最核心的價值就是性格，而且是很全面的性格。

所以，那是我無法表達給你們看的，至少需要數十年，才能讓你看見這種美德，對不？

但，我是由那時開始堅持，並且只會變好，不會變壞，所以，相對地就有更大的分別。

當別人仍在為自己的自我價值觀掙扎的時候，我已經將所有，包括自我價值觀破碎了。

然後一直下去時，我已經要用改變性格及內心的動機，

將所有不好的傾向統統挪開的情況下，行完我這條道路，

於是數十年間，我在性格方面更爐火純青了。

但，亦因為這種爐火純青，我便能看透生命，那是一般人無法看透的，

我看透性格，那也是一般人看不透的。

但，最恐怖的是甚麼？就是我看透性格與神蹟之間的關係，

這是沒有人能看透的，從來沒有人曾看透。
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如果他們能看透，就不會有那麼多假神蹟了，對不？

所以，你會看見為何我不容許有任何裝假，

因為那屬於性格，少少裝假也不可以存在，那不是做給別人看，這就是我所看穿的。

因為，我如此重視性格，以及真正由性格組合的生命，

所以，我就看透了性格與神蹟之間的關係。

當你看透性格與神蹟之間的關係，你才真正看透《聖經》，其實神是怎樣對待人呢？

祂為何會懲罰人？為何會獎勵人？為何會說出那些經文？

因為，性格一直都是神所重視的，只不過祂不能明說給你知道而已。

所以，以這個例子讓你們理解，約櫃是怎樣製造出來的。

就如摩西與神之間，根本已有一個階段，有一個與神之間關係的級數。

然後，神藉著摩西，還要藉他製造約櫃，

因為沒有人配得製造約櫃，於是藉著他造約櫃，甚至寫摩西五經，

所以，摩西五經和約櫃不是為摩西而設的，而是其信仰留下的產品。

但，往後 1,500年的人就可以藉著這約櫃，經歷到他們根本不配經歷的神的同在。

其實，錫安的信息也是這樣。錫安的信息並不是由神突然拋出一大堆信息，

然後我天天讀給你們聽，說：「這就是約櫃的信息。」不是！

而是祂用了我的信仰建立這個階段，然後，用我的信仰和經歷產生出來。
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其實，摩西五經根本是摩西的主要信仰經歷而已，對不？這個約櫃也是如此。

但我不需要藉著這些，才經歷神、見證神、與神建立這個約。

不過，我一定要經歷其中的一切，因為這根本就是我的信息。

但你們呢？你們藉著這麼全面的信息，根本可於每一個層次都經歷神的同在，

簡直是生命的全面，是一個很完整的環節。
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但當然這個很完整的環節，並不是由一個宗派做出來的原因，

因為這根本不是為一個宗派而設，而是給予個人的。

摩西的信仰不是為了一個宗派，而是給予個人自己的，

因此，由摩西成為一個榜樣便已足夠，而不是為了一個宗派，對不？

所以，信仰本來也是個人的。

如同我不是十個人去經歷這些事，意即，我不是把十個人的經歷組合起來，

而是在我的信仰成長當中，講述了數十年的信息，

是一個人的，明說是一個人也能夠做到這樣，所以，便可以成為別人的榜樣。

你們的信仰也是個人的，而不是為了整個宗派，
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不是大家分工合作，你負責信實，我負責事奉，

那麼，在事奉上就可以說謊，不需信實了！

難道可以這樣嗎？但，教會界往往就是這樣！

所以，為何要那麼完整，並且要完整地，甚至，最後現在作總結用上邏輯環，

讓你理解，其實是一個人可以做得到，一個人的信仰是可以做到的。

並且，你會看見神不斷地印證我們，全世界也一直遭審判，因此，證明了這真是一個約櫃。

但竟然是由一所教會完成這一套約櫃的信息，打造世界結束時最後的一件家具。

==========

現在，讓我們回到，日華牧師早前於 2023年 1月 30日的分享。

日華牧師：

現在你們看見，這套錫安的信息，對於錫安是答案、祝福、保護，

但同樣是這套信息，預示神對全世界的質問、質詢與審判，對不？

好了，因而自動自覺、直接從神而來的帶領，

以此打造這套信息的人，獎賞便最大，是最大。

但打造這套信息時，最重要的一點，要 come with（伴隨）神的形像，

即這家具是代表神，約櫃是代表神，那我是否這樣行？

我確實做到，我伴隨神的形像，才有資格去接收下一個信息，

再接收下個信息，直至打造完成。

因此，我在這一段分享，乃是指到，那其他錫安的弟兄姊妹呢？
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你比別人更幸福，你有機會接觸這套信息。

你有機會聽見，甚或你有機會繪圖，製作精華短片（VO），有機會參與，看見麼？

意謂，你們也有份兒一起打造這約櫃，但最大問題，當然在打造這約櫃時，

你們務要藉信息去改變你們的性格，改變你們去擁有神的形像，我意思在此。

只不過在過程上，所有缺少自動自覺的人，

在之前沒有拼命跟上的人，現在才跟上，那你便明白了，現在才跟上啊！

我所指的乃是約櫃啊！指整個人類歷史中，神也印證的約櫃啊！並非隨便可以參與的。

現在經提醒後，才跟上的人，

那麼你試想，你自己想想，其獎賞起碼跌價一百倍，是至少的程度。

因這樣連資格也不及，因這乃是「約櫃」。著實，這也不斷被明證的。

舉如一例，我們之前不確定這約櫃是甚麼，對不？

不能百分之百肯定，唯知道，我們已經渡過約旦河，我們知道，約櫃已完成。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師進深分享，過約旦河，跟約櫃與高達信息的關係。

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的分享。

日華牧師：

對了，怪不得在過約旦河的時候發佈高達的信息，因它是最後完成的。
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在我進浸會醫院之前的數星期，正好在研究高達；

而於入院前的十多天，決定以高達模型作為我的生日禮物。如此，便進了醫院。

原來正是於那段時間，完成這套信息的最後部份，

高達是屬於最後的部份，即施恩寶座那個位置。

由是，現時你便明白，

原來，這套信息要真正完成，還要包括高達的部份，這樣才算為完整。

而進浸會醫院的那一次經歷，真的是過約旦河，

接著，之前開始研究的高達模型，根本是這套信息的最後部份。

事實上，於這一年裡，很多信息也圍繞著高達及其相關的印證，

如此，組合成為這套信息的尾聲。

同時，因為開始連繫到高達，其審判的能力，亦提升為武器的級數，已經開始變成為武器，

無怪乎會出現這些情況。

因為，渡過約旦河後，約櫃首次變成最厲害的殺人武器，即渡過約旦河之後。

當我仍在浸會醫院的時候，思索關於高達的事情，原來它代表戰鬥裝甲，當時想通了這一點。

「為何是高達呢？為甚麼呢？高達到底有甚麼特別之處呢？啊！

原來是戰鬥裝甲，是與恩膏及聖靈有關。
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對於聖靈而言，以往並非以戰鬥裝甲的形態出現；

然而，現時祂將會如此，即猶如外裝甲。」

這一切，皆是當時在浸會醫院的那段時間想通的。

現在便明白，這完全絕非偶然。換言之，必定要在該場景、該時間發生這件事才行。

西緬策略家：

牧師，這是你人生中第一次進醫院，當日是 5月 1日，

同時，我們計算出 2025年 9月 23日，有機會是我們被提之日。

那天，即 5月 1日，有許多的印證，包括 E-Song與主日信息的內容等。

可是，牧師入院後，甚麼事情也不能做；只可以手持一部 iPad，繼續嘗試研究高達。
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因為，當時牧師仍未發現 GK改件，亦不認識「閑魚」這個應用程式。

牧師那種揮之不去的熱情。

因為，於那數天裡，你仍留言給我們「嗜好組」的同工，接下來有關高達的事情。

其實，早於進醫院前的數小時，你已經與我們傾談高達；

入院後，亦保持與我們談論高達這個話題。

當來到現時這個時空，重點已不在於高達模型，

而是牧師對高達的研究，原來會衍生出一套啟示，就如現時我們於主日聽到的邏輯環。

原來我們渡過約旦河後，全世界，及全錫安皆要知道的一套信息，我們可否這樣理解呢？

日華牧師：

對的。現時我們要理解到，

首先，於歷史上，只有一個，於歷史結束時的約櫃，僅有一個而已！

那麼你試想，換個角度，你應該這樣想：神在歷史之初，計算起來即 3,500年前，

開始製造約櫃的時候，祂如何預言這一套信息呢？

當中最重要的是，祂如何預言，最後要分享高達，並且，題目是翼天使！

意謂，歷史會這樣發生，必定要這樣發生，是關於翼天使、高達、七個天使，對不？

所以，約櫃上有兩隻基路伯。這可是 3,500年前，明白嗎？
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以當時來說，它便是真的，其實是倒過來理解，是因為這件事如此發生，

而並非因為它是這樣，所以我們要假扮成這樣。

因為現時我們發覺，根本不是這樣，反而是倒過來，我們完全是不經意的。

我甚至沒有想過，這份生日禮物會是甚麼貴重之物，更有趣的，是在我們還未發現印證之前，

我已決定，這兩年也以高達作為我的生日禮物，即兩隻基路伯，是兩隻，對不？

所以，倒過來看，神在歷史之初，看到將來歷史會如此演變，每件事神皆如此安排，

到最後，祂如何將這套信息，由開始至結束，全部內容以一件家具代表呢？

由是，祂才創造出一個如此有趣的物件來，就是約櫃。

約櫃的上方有施恩寶座，其上方正是兩隻基路伯，以他們的翼來遮蓋約櫃的榮光！
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所以，可以從這個角度去理解，換言之，並非因為約櫃的存在，我們要滿足它。

因為，《聖經》一直強調，舊約只是一個影兒而已，

它唯一的價值，差不多與陳樹渠的銅像一樣，

它的價值，根本不會比真正的那個高，明白嗎？

它只是影兒和印證，成為一個信息而已，

試問，世上有多少人見過真正的約櫃？你數數吧！

即使它製造出來後如此著名，然而，其實也只是為了世界上，

每一個人皆能看見的約櫃，就是將來真正的、實質的這一個。

由是，它只是影兒，它真正的價值不會高於我們，

所以，我們並非為它而做，反之，它是為我們而被造！

我們應該如此理解，這樣便更能明白，為何約櫃的 journey（旅程），

因為，一些有趣的書籍，是描述約櫃的一生。

它的一生為何被製造出來，而現時要過約旦河呢？

現在我們便知曉，因為它根本是指向我們，

所以，為何出現耶利哥城，諸如此類的印證，對應我們的信息。

當時我也感到奇怪，為甚麼呢？我們會想，它會預表我們，

然而，應該倒過來，其實它是在當時記述我們。

因為神預知，當我們分享這些信息的時候，將會發生「Luna事件」，

甚至Marvel會推出一套《月光騎士》劇集。
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既然神知道，那麼，祂會怎樣做呢？

祂要在 3,500年前預言這件事的話，祂便用盡這些活劇。我們該如此看待。

即是說，並非因為我們與約櫃相似而感到榮幸，

根本，約櫃只是複述我們，是這麼一回事，所以我們才會看到如此瘋狂的印證。

譬如接著提及的艾城（AI），現時的新聞亦一直提到 AI（人工智能）。

其實，神一直預知錫安的存在，然後製造出這樣的影兒，讓這件事情發生。
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正如那隻逾越節的羔羊，一定不會比主耶穌偉大，對不？

因為主耶穌釘十字架是實質，舊約中逾越節的羔羊，只是一個影兒而已！

所以，不會說：「啊！主耶穌，祢真是榮幸，因為祢像逾越節的羔羊！」

那頭逾越節的羔羊，每年皆有一隻，牠怎及得上主耶穌的價值。

由是，當我們回看約櫃，每個人都自以為很厲害；

但意想不到的是，在他們眼前，這數十年間，神親自以歷史鑄造了一個出來。

然而，他們所指的那個約櫃，

其實照著我們的榜樣，根據我們一生，這間教會數十年的經歷去仿製出來。

以最簡單的方式，於 3,500年前仿製出來，包括約櫃上方的兩個天使。

因為神早已知道，我們這個時代會出現高達，

並且，我會按感動，選擇高達為這兩年的生日禮物。

從這個角度理解，你才會擁有正確的 perspective（視點），才知道心態上該如何回應。

原因，這會幫助你，在聆聽現在及過去的主日信息時，擁有一個正確的視點，

如此，你便能夠 activate（引發）更多的神蹟。

現在，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2023年 1月 30日的分享。

日華牧師：

那麼，所完成的，是指教會的架構，還是指我們的行動，

抑或是我們身上突然加添一團能量，可四處審判，有火從口中噴出來，是否這樣呢？
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意思是，我們會有很多的猜度和估計，是否？

但現在，藉著療天使，你慢慢看見，這約櫃就是整全的信息，並非某一套信息，

乃是錫安的全套信息，由第一篇開始，直至現在。

所以神持續印證，因為於歷史上，已被注定要存在，

就好像至聖所已被注定，會存在約櫃一樣。

約櫃已被標註尺寸、價值，以及它的存在。

最重要的，約櫃代表神的 Oracle，就是神的 Oracle，約櫃便是終極了。

然而，如今我們慢慢看見這些印證，你便明白，

為何我的信息，一方面是我們的祝福、帶領、保護和答案，

但對於錫安以外的人，卻是一個問責、審判與咒詛，正是這原因。

原來，並非我分享某一篇或某一套信息，

其實整間錫安，我們是負責打造這時代的方舟和約櫃。

究竟「打造」是甚麼呢？原來就是我們向來沒有收費的神的信息，代表已是整全的信息。

因為現在正在教導的這套信息，大家可以加入和幫忙，一起製作繪圖。

謹記，這段時間，在參與的過程中，

若不能讓自己的性格、神的形像昇華的話，那你連邊也沾不上。
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但你有昇華，並現在加入的話，

與當初在完全不知情下，如我是最不知情的人，對不？

於 1996年開始，在眾多狂風暴雨下，我差不多已接近苟延殘喘。

然而，現在知道了，對不？

於過程中，相對亦是對我性格的考驗與提升，相對也是神用祂的聲音和話語獎賞我。

因此，如今在知情底下加入的人，你想想，簡單來說，是多麼不值錢！明白嗎？

等如大家皆知道，這位乞丐王子就是王子，你才尊重他，是多麼不值錢。

所以，我說獎賞降低一百倍，正是這原因了，這點你一定要清楚。

原因，正是其價值所在，我們正是這時代的約櫃，

原因，乃是我們用自己一生信仰的經歷，打造出「約櫃」。

而這一生的信仰經歷，所打造出來的約櫃，就是整套錫安的信息。
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神用如此多印證，你便知道，

是包括了主日和《栽在溪水旁》信息，正是這樣，她們就是整個約櫃。

那你便看透了，神用如此多災難印證這些信息的原因，實在是針對性的。

對我們而言，就是醫治。譬如，療天使。

但對於世界而言，就是災病和疾病，正是如此。

由是，經過這星期後，我們才明白這一點。

意即，若以約櫃的空間為例，約櫃是有外院、聖所和至聖所，

於每個空間也存在一件家具，而每個空間也代表了時間。

我們曾分享，一千五百肘、二千肘、一千肘，而每個空間的主角，正是那件家具。
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所以便明白，我們在這個空間、時空中，

為何我們像是主角般？正因就是我們去完成這個約櫃。

神使用我們的存活，於此時代，當然祂預知我們會存在，現在便明白了。

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，現今，是我們製造約櫃的時間，

當約櫃完成後，就會被將來一千年的人視為模範和重視。

============

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的分享。

日華牧師：

我們存在的空間，於這時候是製造空間。

但是，我們真正存在及被重視的空間在哪裡呢？就是將來那一千年，對不？

所以，其實將來一千年，如我所說，那一千年人們會以我們作為榜樣，正是如此理解。

因為，我們是 making-of（製作過程）的空間，

然而，它真正被重視的是那一千年，正是那千禧年，就是以我們的信息為標準，

因此，真的是 museum（博物館），一千年的博物館，難怪用方尖碑，

以許多 monument（紀念碑）去紀念，正是如此。
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這正是我們分享「2012信息」，所發現一個很有趣之處，

Freemason專門做的事，就是建紀念碑，現在便明白了。

==========

現在，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2023年 1月 30日的分享。

日華牧師：

原來，我們根本是在人類歷史中，打造出這件最後的家具。

就如馬丁路德打造了銅祭壇，代表因信稱義一樣。

因此，我們便看見，於這個空間中，因為我們這空間是最後的，我們是至聖所中的空間。

原來我們的打造，是使用外院、聖所、至聖所的所有歷史與時態，打造這件家具。
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故此，為何印證我們的信息，是動用橫跨時空和宇宙的印證，

連天上的星辰也印證我們，包括地上的歷史也印證我們。

現在你便知道，為何神這樣做，因為，一位世間的人意想不到的是，

究竟世界結束時，那件家具若是約櫃的話，會以何種形態出現呢？

我們知道，於五百年前，那件家具 —— 銅祭壇出現時，是以怎樣的形態出現，

就是馬丁路德、浸信會。

然而，約櫃呢？因始終銅祭壇是代表一種信仰的標籤，

銅祭壇就是「因信稱義」，浸信會的洗濯盆是「洗禮」。

但約櫃確實在時空中成為主角，被一群人製造出來，她的特性是甚麼？

原來就是神的 Oracle（神諭），差不多等於神可以肆無忌憚地分享祂想分享的。

既然，她說出來的是答案，相對地，就等於這時代的審判。

正如《申命記‧28章》一樣，神的話分享出來後，一方面成為聽的人的祝福，

另一方面，一律成為不聽的人的審判，這正是約櫃擁有的特性。
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============

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，錫安的信息，是為這一代而設的約櫃。

原因，我們已有 500年的信仰復還為根基，

而錫安的信息，更是循循善誘地，建立我們的信仰。

因此，對於不願意聆聽和尊重的人而言，神的審判，就變得合情合理。

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的分享。

日華牧師：

現在便更加明白，於這個時代，神用我去分享這些 Oracle（神諭）了，

因為回看箇中的嚴重性，神諭真的關及生與死，不聽從的話，真的會「死得人」！

現在大家也看見，內地的人根本是傾家蕩產，

可謂死得很慘，根本生活無依，一家大小也出事。

其實，現在便明白，何解於末世，及現時，要藉著我的信息帶出，因為合理化了。

若不是有過去五百年的真理復還，人怎可能初聽，便聆聽這些信息？

但有著五百年的預備，讓人有機會，能重複又重複（聆聽），

甚至給予神的家的機會也更多，可是他們也不接受。

直至我出來分享，我所說的內容，是否十分不近人情呢？

其實不然，乃十分適合這時代聆聽的，且很合理、很具人情味的。

他們都不聆聽，那便活該了，是不？
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因你們根本數十年來也見證著，亦不斷成長，這些信息根本是給予這時代的，

是很貼合這時代的，且富有人情味的，十分遷就他們的，對不？

故現在便明白，這時代中的這個約櫃，

當然，我們一次過看見，這審判有多複雜、龐大、可怕，許多人家散人亡。

然而，不聽從者，真的活該！真的活該！

因為我們已有著五百年的基督教復還，作為預備的了。

而我站出來所說的，並非分享一些完全不經思考，

甚或不為你們設想，看似對你們要求很苛刻的事，不是的！

我所分享的，實為一次又一次的智慧，一次又一次的明白，一次又一次讓你知道生命的價值，

在過程中去跟從神，這樣才完成了這數十年的信息，對不？

但人仍然不聽，也不珍惜。

見證這事存在已不下三、五年，若只有三、五年，你或可說我是異端；

又或只有十多年，你或可說我是異端。

但數十年來，你看見這樣的神蹟，仍可說得出這些話？

就如我說「雙氧水事件」是他們最無恥的藉口。

若你說有毒，那麼，這數十年來，為何不見出現中毒的現象？

那你仍說得出口，還敢說這是邪教？

離開的那群人，根本是以鬥氣方式說我們是邪教，

相比任何人，他們更清楚我們不是邪教，對不？

因此你會看見，這群人真活該！

所以當回看，在這世代裡，何解約櫃要於這樣的情況下出現，

即在一個意想不到的情況下出現，竟然會是一間教會數十年的信息呢？

原因在於，這代表了神的愛及人情味，真的給予他們一個機會。

但現在很明顯，自從高達（信息）出現後，便已經沒有機會了。

全部完蛋！原來就是如此。

怪不得你會看見，這活劇如此延申。因我們回想以前，在舊約的約櫃，十分沒人情味的，對否？

當它出現時，會怎樣呢？事實上，至少對於迦南美地的人來說，實在沒人情味，

它來到使他們滅國、滅族，一切也滅盡，連豬也不能存活，以這般方式進去的。

但現在回看，它真正在現實中出現後，便看見這現象出現。
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故而「打敗艾城」這一點十分有趣，明顯地，

人工智能（AI）將有前所未有的崩潰（downfall），
其實將出現前所未有、超出想像的崩潰。

人們本是很受落的，在迦南地，意即這世界，現在全世界也很受落的。

為何會用人工智能指向艾城、約書亞世代？

有機會是一個意想不到的崩潰，而非單單出名這般簡單，

即這可能是接下來，我們會看見的現象。

但相對地，更從中看見神，在末世所預備的這個約櫃，

真的看出祂的智慧、祂的愛，約櫃亦必須如此產生的。

因為，我們心知肚明，我們教會至少有千多人，

皆發覺若然我們的信息是約櫃，並因著我們的信息，他們受審判，他們實在活該！

他們這群人著實活該，即全世界也活該，對不？尤其香港人或中國人。

因他們是最貼近我們的，必定能聽明白我們的信息，對不？

故而，這更能看見，當這神蹟、這些事件被揭示時，

便看見更多，關於神怎樣處理這件事及這末世。

===========

現在，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2023年 1月 30日的分享。

日華牧師：

所以，現時我們所見，原來渡過約旦河後，我們看見全世界發生的所有事情，

如我所言，根本約櫃已經進入了迦南美地，因為約櫃已經完成了。
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因此，我們才會看見，有這麼整全、全面性的審判臨到這世界。

差不多每個月、每一年發生的事，在每個城市、每個國家裡，

也證明了她們是錯的，我們才是對的。

她們不斷出現的變化、面對的所有的事情，每一樣也證明，我們是對的，她們是錯的。

那麼，我們的甚麼是正確的？

就是我們之前分享的所有信息，都是正確的，因而神才會印證。

原來，所有時空也指向這個約櫃。

現時我們知道，約櫃並不是錫安，

而是錫安以我們的生命敬虔所製造出來的這套整全的信息，這樣更為清楚。

現在才參與，還要沾沾自喜、覺得會有很多獎賞的，

這些人總好過沒有參與，因為這機會是何等寶貴！

當時，我們是在完全不知情的情況下做，

但現時，連這點也公開了，並且，神更印證我們所分享的。

因此，即使獎勵下降了一百倍，但對於全人類來說，應該沒有萬分之一的人，

能擁有這機會得到這麼龐大的獎賞，縱然，已下跌了一百倍。

然而，你便能想像，當補回一百倍時，那獎賞是是多瘋狂的龐大！

西緬策略家：

牧師於很早年的信息已有提到，在舊約裡，方舟和約櫃一字，原文是同一個字。
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但是，來到此刻，我們才明白，為何挪亞在建造方舟時，用了 120年，

接著，當下雨時，人們要求挪亞開門，神卻跟挪亞說，那群人並不值得救助。

這讓我們看見，現時錫安的信息，就如一個約櫃、一艘方舟般，

預備洪水來臨前，預期那群人藉著信一起參與。

但現時已進入七年大災難，為何神一直強調，錫安是極其寶貴，

其他的不參與者，已是沒有價值。

現時是否就是這情況，即當約櫃進入了迦南美地後，

其實，迦南美地的人的性命，就變得一文不值。請問牧師可以這樣理解嗎？

日華牧師：

是的！因為現時我們理解後，讓我們回想一件頗有趣的事。

試想，如果當年摩西出埃及時，我們能夠在場，且能夠跟隨他出埃及，

再唱一首《埃及王子》的主題曲，是多浪漫呢！

或是，當年挪亞建造方舟的 120年裡，我們能成為幫助者，那是多好呢！

又或是，主耶穌基督在加利利，有三年半的時間傳福音時，我們能跟隨祂，是多麼好呢！

但是，事實上，在當時這些事件真的發生時，那些人不會看為浪漫，是嗎？

他們不參與，他們錯失了！

同樣地，錫安在過去 35年裡，在這世界存在，

當然，現在我們想當年時，回想過去，確實是浪漫，因得知神如此厲害！

但我們親眼看見，這時代有何人參與？有多少人看這些是浪漫？

他們同樣走過來踐踏我們。在永恆裡，他們就是錯失了這一代。

所以，這樣你便會明白，為何當時神會認為，與挪亞同一時代的人，是不配的！

因為我們也曾經歷，且親眼看見，在過程裡，知道自己在這段時間的堅持，

要付上多大的代價，在整個過程中都從未停止。

但這些人，卻連一天的代價都沒付過，連一個認真的決定也沒有，

因此，當洪水來臨時，他們全都被淹沒，就如現時債務的洪水、金融的洪水將他們淹沒。

舉例，差不多所有我說過，叫大家千萬不要做的事，最後都變成審判。

就算是大題目中的一個小題目，就如這個星期所分享的 Bitcoin，



20230212 www.ziondaily.com

103

我有叫大家買，但我提醒大家不要做的，每一項都成為審判，對不？

聽了不買的，當然也成為了審判。但是，拿來做槓桿交易的，也完蛋了。

我早說了，槓桿交易一定會完蛋，因為他們完全不知道比特幣是甚麼。

另外，我亦提醒了大家，不要掘礦、不要創建平台，現在就看到，做這些的全完蛋了。

我亦有提醒大家，不要相信平台。

這些你沒看到嗎？所有我說的都是答案。但是不聽的，全都變成審判。

連一個大題目裡的小題目都如此，每一個大題目都如此。

直到現在，你們才能習以為常。

但你們卻親眼見證，當參與其中，我們現在回憶當初，真的覺得很浪漫。

這段時間，簡直是，人活一生就該如此，就該這樣參與其中。

我們能看到箇中的獎賞和獎勵。

同樣，我們亦見證著，那群不參與、完全不願意付任何代價，

即寧願枉費一生供樓，或不上教會，借債去開公司的人，

現在下場如何呢？只能說他們活該，對不？

原因，我們才是第一手知道，我們付的代價，比他們大多少。

代價是，我還是負責分享信息的那位，他們只是聽我的分享，而不是聽神的聲音。

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，

雖然，對於很多人而言，跟從錫安的教導並不容易。
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但是，其實能聽神的聲音至這種程度，更是難上加難，

這涉及一個完全合神心意的性格和態度，

一生之久，每分每秒於神眼中也是獲得 100分的程度。

==========

以下，是日華牧師於 2023年 2月 10日的分享。

日華牧師：

這裡，我想分為兩部份。

其實一般人，如錫安一樣，聽我的信息，然後執行，這當然要付上代價，

尤其按著不同的身份，要付的代價也不同。

比如十分納一這教導，你聽完信息後執行，落實納十分一。

即，你聽完信息後執行，需要付出一些代價。

這是困難的。很多人亦因這過程當中的困難而卻步。

或許是因為受逼迫、環境不許可，甚或自身的各樣缺乏。

但我所說的是，我面對的比你們更難！皆因我是負責分享的那位。

我比你們更困難的原因在於，我做了一件，比你們難上不知道多少百倍的事情，

就是我要聽到神的聲音，才能給你們分享。

那一部份，難道你真的以為，只是面對區區些少衝擊就行嗎？其實並非如此。

甚或以為只是執行一點點真理就行嗎？其實一直都不是。

我一直都知道，你要以一個差不多一百分的性格、態度，去面對所執行的每一個真理，

才有本錢聽到神的聲音，這就是箇中的秘密。

有些人聽了教導後，連執行都覺得有難度，

莫說要他帶著一個完全百分之百，合神心意的心態、性格、性情及態度去執行！

這甚至是我還未分享的！

我正道出，我執行每一個真理時，

要性格、態度、性情每一項都是滿分，才能聽見神的聲音。

在聽到神的聲音後，我便執行，這是你們所見證的。

但你們所做的，只是我分享出來後依樣去做。其實，這是容易得多了。

否則，上千百萬的人，也會像我一樣聽到神的聲音。這就是困難之所在。

差不多每天、每小時、每秒，都要警醒，正是這一種方式。

並且，不僅是警醒，還要不斷分析神想怎樣，明白嗎？
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試舉一個簡單的例子，讓你分析在這個佈局當中，神對人性的要求。

就如你看一本小說，一本小說裡的反派，所有的反派，即最奸的那一群，

其實，你有沒有發現，每一本小說的反派，

都只是套用不同的名字，幹著相同的埋沒人性惡事，然後，最終被人殺死。

他們只是名字不同而已，所做的都是那些惡事。

即，都是殺人父母、姦淫擄掠、仇恨別人至極點等等，全都如是，只是用上不同的名字而已。

那些粵語長片則更甚，所有反派都是由石堅（一位老牌粵言片明星）飾演，

即石堅套用上不同的名字，然後就被黃飛鴻打敗、打死或打傷。對不？

其實，當你回看這些故事，看多了，便會發現，

從作者如何調動反派所做的惡事，漸漸便能猜出，他最終是否會以喪命收場，

因為，作者要說服看官批准他死，讓看官認為「他不死，我就不看下去！」

「他不死，這就不是一套好小說！」「他不死，這就不是一齣好電影！」

意即，他一定要有取死之道、必死之身、帶罪之身才可以。

其實，每一齣電影也如是，只是奸角名字不同而已。

總之反派的賣點，就是他被殺死的理由。這就是那些小說的套路。

沒錯！我們看見這些後，就明白，「啊！原來如此。」

意即，反派只是以不同的名字，犯下同一類性質的惡事，最後就死給你看，僅此而已。

而正派角色，亦是以不同的名字，承受相同的苦況，然後，最終成為一位好主角。
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但在這過程中，他會有一個你認同的性格、理由。你會認同因為這樣，所以他這樣想。

他想變強，是因為他想保護身邊的人，讓他們幸福。諸如此類。

即「我要保護你們！」「守る」，如日本人常說：「守れ、守る」，

每一齣電影都是「守れ、守る」，真的看到悶。

「我々は」等字眼，是很低能的，即「我們」的意思；

「守れ、守る」則是類似「你們由我保護」的意思，來來去去也是這幾句。

難道你不覺得，這不單是沉悶，實則也是同一橋段。

即他有一個理由去殺人、變強。僅此而已。

若你真的明白，我所說的這些所有小說例子，便會曉得神就是那位看官，

你需要祂批准你贏，你才能贏。但，若你做到祂批准你死的話，那你可慘了！

然而，我確實親眼見到很多人做到被神批准死！「嘩！你們有沒有攪錯？

在現實生活裡，神真的會批准你們這群人死啊！」即，並非我生你的氣，

而是，你怎麼對得住那位看官 —— 聖靈呢？對不？

還有，很特別的是，你會看見，很多時候，那些主角並不能言善辯；

也沒有很多正義的理論，大部份他的心境，都只是在心裡想，然後你便會認同。

你會覺得，主角郭靖一定要娶黃蓉；

楊過斷手後，就一定要得著一些絕世武功等，諸如此類的想法。

我們會看他內心世界的美好，並他處事的本份，

若果能夠 fulfill（滿足）、賺取到你的同情的話，你便會想主角變成這樣。
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甚至，當主角按照你所想，得到他應得的，你會很順氣！

近代稱為「爽文」，觀眾會覺得：「很爽！你必定能打死壞人；

你必定可以使所有壞人，都被你打臉，被你羞辱。」諸如此類的想法。

其實，神是看官，但你們可能從沒像我一樣，在信主的第一天，就是這樣看。

那就是，我覺得我在神面前是郭靖，不過，只是剛剛開場，那我應該如何自處呢？

最重要，是我應該如何思想，而不是我怎樣做。

我受委屈時，不是想著怎樣受苦，最重要是在受苦時，我怎樣饒恕！

這是祂一直聆聽的，因為《聖經》所說，神是察驗我們的心腸肺腑。

你以為這是謊話嗎？不是的。

因為我們大部份時間，會躲在一旁，就如上一代的父母，我們也知道，

父親就是一聲不吭，就這樣一輩子。

那麼，神怎樣獎勵他們呢？其實，就是因為祂看人的內心。

所以，你會看見很有趣的是，你會奇怪，

為何日華牧師在開始信主時，會想得這麼多？明白嗎？

沒有得著很多教導，卻又想通很多，因為我知道祂鑒察我的所思所想，

祂自會決定在我前方，有沒有前途。

所以，我會思想給祂看，我簡直是思想給祂看，

我這樣想、我會這樣做，我為了這樣，我會多走一步。

可是，很多時未做之前，我會先以思想完成，那麼，就變成如今你們所見的。

你們見證我的大半生，在我的人生裡，從坎坷變動，最後變成主角般，得到應得的所有。
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但是，我亦看見那些壞人，他們心裡所想的、所做的，現在我們看見，神一併審判。

這種看官的觀點與角度，我們真的要從迷夢中走出來，

有一位看官正在看著你，看你能否交帳。

亦即是，你以為你所做的，可以交給你太太看、給你身邊的人看，

或是你家聚的人看，或你的對一師傅看。然而，你的內心能否交帳呢？

一句污穢的說話也不能出口。何解呢？因為，就是一個污穢的思想，也不能出現。

到你已說出口時，那已經完蛋了！因為是由思想不斷重複，到最後從你口所出，

其實那個 process（過程），已是很低下。

其實，你能否做到你的思想，在每天、每分、每秒，

都可以在神的面前，就如 open book（打開的書本）給祂看呢？

其實，這就是我開始信主時，第一年思想的事！

就是我每天、每分、每秒，遇上每一件事時的思想，又能否如此打開？

例如，這個人得罪了我、這個人待我不好，

我當然可以忍氣吞聲，不會再糾纏，但我所想的是甚麼呢？

而我所想的，究竟是甚麼？

因為許多時，我們是對自己思想，即自己思想，自己跟自己說話。

但自我信主的首年，我就已經不是對自己說，而是對這位看官說。
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並且，說的時候，也一定能跟祂交代，我正是這樣度過。

所以，你便明白，在第一年，我的性格已是這種級數，就是這樣。

但這是要自動自覺的，因為有誰會提我呢？

我身邊的人也不會這樣說，我的父母也不是這樣出身，而是自我信主起，自己決定這樣做。

所以，你會發現我在對比裡，對比得最多就是小說，對比得最多！

因為裡面有太多事情，你已進入了一本書裡面，你就是一本書。

而這本書裡，有唯一一位看官，祂是一併看你的內心世界。

因為我看小說，也看見他們的內心世界，

但我的內心世界，可以給祂看嗎？如果可以的話，你便賺翻了！

然而，以這樣過你的一生，我告訴你，是很累的！

可是，這才是我的起步。

我告訴你們後，你們才跟著行，已容易得多。你試想想是多麼容易？

我能通過神那一關，才能聽到這麼多神的信息。

但是，你們呢？連我的起步也不如，那你們聽後便要做了！

若仍要掙扎的話，你可能沒有想到，你掙扎時的每一句說話，都去到神的耳邊。

這就是很多人失敗之處。

甚至，有些人簡直不會去想，認為做就做，不做就不做，

不會聽到後立即跟神對話。這才是真正的禱告，其實禱告就是這樣！

這種的對話，不是當神是死的，如「唸口簧」（死板地背誦）般，
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「我們在天上的父，願人都尊祢的名為聖⋯⋯」

但其實，如此打開之下，禱告和主禱文才有意義。

否則，就如你看見那些禱告山等等，當中失敗之處。

還有，你看他們的為人方式，回到教會時是好的，但在外面就不成了。

那你會看見，他們何以在神面前打開呢？那些便完蛋了！

===========

現在，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2023年 1月 30日的分享。

日華牧師：

他們跟神相距多遠啊！如果要他們自己聽神的聲音，可能連一個字都聽不到！

但現在，有人分享了整套信息，讓他們聽，他們連 discernment（洞察力）都沒有。

由是，以價值觀作對比，我們能看見，

在這個時代的人，對神的話和對自己人生的負責任程度，

其實，他們現時的遭遇和際遇，是他們活該的。

因為當時我們所分享的，其實他們不知道，我們亦然。

但是，一旦是出於神的話，我們可說是一意孤行地執行到底，並以此過我們的一生。

甚至，在開始教會之初，我已說願意為神的話擺上我的生命。
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但在執行上，我不是只做了三個月、三年或三十年，而是超過三十年，這樣一直堅持。

但是，很多人走我人生的路，連我第一天願意付的代價，他們都沒付出過。

然而，我們一起活在這個時代，是一起活在這時代！

並且，在過程中，我與他們一樣，我隨時可以妥協，有後路可退，有些人則連後路也沒有。

但在這過程中，在同一個世代中，在不知情底下，

所付出的代價，皆是以遵行神的話為標準來度過一生。

可現在與當時已經不一樣，現在才這樣做，已經不同了。

因為錫安已經不可同日而語，我們已經肯定了，錫安所分享的信息就是約櫃。

現在才參與，一切都說破了，

即你已經知道了王子的身份，你才懂得尊重，已屬活該級數了。

所以，要是現在知道了才努力的，最低限度就降了一百倍的祝福，

這根本與每個時代，剛好在避禍時代出來帶領世界的偉人，

其實，我們經常覺得不需要付代價，

但唯有身處該時代的人，才知道，是要付代價的。

因為，這是神有意為之，

而不是以天開了，有神的聲音去印證挪亞，他建造的是救世的方舟。

神當然可以這樣做，為甚麼不呢？

你想想，連洪水都能來臨，單單出來說句話，不用死吧？

但神特意不這樣做，祂故意的。
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你能想像，整個世界都被洪水淹沒，連最高的山都被淹沒了，

在此之前，神卻一聲不吭。神是故意不做的，

於整個過程中，對全世界而言是一個考驗。

因為神對信仰的要求，於任何一個時代，一直都是如此嚴格。

只不過，我們沒有想到，甚至連我自己也沒想到，

於這時代的這個考驗，原來是全世界結束教會。

只不過，自我一開始信仰起，我就已經當作，以全世界結束的方式去行。

因為，可能你們完全不知道，我行這條路的真正難度，是用甚麼級數才能行得到。

其實，為何我會這麼認真呢？

因為我這種認真，是不可能於太平盛世下，有人能奮發出來，是不可能的！

因為當我回港的時候，我真的相信，我回來後不久就是世界末日。

為何我這幾十年來會一直堅持，每一年的信仰都如此警醒呢？

我真的如保羅所說，我真的相信《聖經》所言，

我在有生之年裡會看見主回來，我是這樣度過每一年。

事實上，大家也知道，差不多每隔幾年，我都會覺得可能神快要回來，我就是這樣堅持的。

但我不會過了幾年後，主依然沒回來，便覺得可以放棄、失敗，

或者認為可以休息，是時候要退休，從來沒有！
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我每年也是這樣堅持，堅持了幾十年，

才知道原來我那種堅持、奮發、努力，那種鍥而不捨地跟從神，

竟然製造了一個約櫃出來，製造出這種級數的主日和《栽在溪水旁》信息，

成為這時空中，神印證的約櫃！

但整個過程中，我並非以為：「神還有半個世紀才回來！」又或「神還有十年才回來！」

試想，如果我於 1985年回來開始教會，當時相信神還有十年才回來，

心想：「還有很長時間吧！」至少到了 1995年，「雙氧水事件」亦尚未發生，對不？

我當時可以這樣相信，但幸好神不讓我這樣相信，

無論如何也有美麗的誤會，每隔幾年便令我覺得：「神快回來了！」

「神可能於這年回來！」「可能是 1999年，或者是 2012年！」如此類推。

但是，原來每一次也並非徒勞無功，原來每一次也打造了，整個錫安的所有信息，

而非錫安的某一年信息、某十年信息，或者某一組信息。

因為有時候某一組信息，我也分享了十多年，

是錫安的所有信息將會變成約櫃。原來如此！所以一定要如此！

是的！但感謝主，我能承受得住，

這種幾乎接近摧殘的奔跑程度，弟兄姊妹亦受得住，對不？

我們一直跑到現在，但神如今終於紀念了，祂紀念我們終於見到，

原來我們根本沒有白跑一趟，簡直沒有一篇信息是白跑，我們沒有一年是浪費。
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無論是信息，抑或我們所做的活劇，因為那些活劇，有時我們花了一整年去分享，

如「千年蟲」、儲糧、逃難等，花了幾個月去分享，成為主日信息之一。

原來全部都是約櫃的一部份，是必然要有的！

它裡面是缺一不可的，才會有一日也不偏差的印證，原來這就是這時代的整全約櫃。

因為我們知道約櫃絕對是代表神，如果你說家具當中，其他不是代表神，

譬如，「因信稱義」是代表信仰的標誌；浸禮、洗濯盆根本不是代表神，

是代表神的話洗淨我們的罪，那並非代表神。

但如果有一件家具，是絕對百分百代表神，至少是神即時的話語，

那必定是約櫃，而我們就是代表祂！

難怪我們的信息如此多姿多彩，連題目和方向，都是所有教會也望塵莫及。

原來，我們就是神於這時代的直接對話，即是與人類的直接對話，

若有人不聽從，神看他們已被列入審判行列，才會看到現今全世界有此番現象！

所以，於過去數十年裡，原來神給予我們教會的所有美麗誤會，就是為了鑄造同一件家具。

只要當中有一次，我們不相信這個美麗誤會，只要有一次，我們便毀掉了！

可否找另一間教會代替？不可以！

因為這件家具是由一間教會完成，是由錫安教會完成，

所以，才會有這麼多關於錫安的印證，

不可以交由另一間教會去做下一步，根本不用想！另一個人也不行！

可是，錫安完整地完成了，所以神才會完整地，把我們當作整體般印證我們。
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但每一次印證，都一定印證我們的信息，一定會這樣做，

並且越來越印證，絕對是印證我們的信息，包括我們的詩歌，都是 Oracle。
====================

好，最後，我們每一位也宣告三次：「那我會存著這敬畏的心，去聽這 Oracle了！」

Amen！Amen！感謝主！Amen！

好，感謝主！最後我們學到任何東西，我們一起歡呼鼓掌多謝神！

Amen！

～完～


